
Mai in passato la nostra città aveva avuto 
tante opportunità di vedere realizzati progetti 
che stanno nei cassetti da anni. Parlo della 
nuova biblioteca, della pinacoteca di Egisto 
Lancerotto, della riqualifi cazione di piazza XX 
Settembre, del rilancio del commercio e della 
riapertura ai grandi eventi della rocca, simbolo 
di Noale. E perchè no, l’arrivo del Consorzio di 
bonifi ca nella nostra città. 
Non sto parlando di sogni, ma di opere, alcune 
già in cantiere, altre fi nanziate, che fi nalmente 
si tradurranno in fatti concreti. Non per una 
fortunata congiunzione astrale, ma grazie alla 
determinazione della nostra Amministrazione 
comunale e al grande lavoro che ha visto 
impegnati dirigenti e tecnici dei nostri uffi  ci. 
Ma grazie anche alle relazioni intessute con 
pazienza con enti sovracomunali, dalla Città 
Metropolitana fi no ai Ministeri. 
Tutto questo senza indebitare ulteriormente il 
Comune, mettendo quindi mano nelle tasche 
dei cittadini, di oggi e di domani (come ci 
avrebbero costretto a fare le opposizioni con 
gli emendamenti al bilancio 2022 presentati 
in Consiglio ma da noi respinti), utilizzando le 
risorse di bandi e in particolare del Pnrr. 
Per accedere a questi fi loni di fi nanziamento 
è necessario avere progetti pronti e credibili 
e lavorare pancia a terra per arrivare a 
presentarli entro i termini previsti che, come 

si sa, sono sempre assai ristretti.
Nelle pagine di questo numero del nostro 
Notiziario troverete ampie notizie sui progetti 
di cui sto parlando, anche più nel dettaglio 
per spiegare gli importi, le fasi progettuali 
e i futuri utilizzi. Ciò che preme a me, come 
Sindaco, è mettere l’accento sulle modalità 
con cui noi abbiamo interpretato da sempre 
l’azione amministrativa: non proposte 
demagogiche, non annunci senza sostanza 
solo per carpire qualche titolo di giornale. 
In questi anni abbiamo sempre lavorato 
per porre le basi di quel cambiamento che 
avevamo messo nero su bianco nel nostro 
programma elettorale, e che la maggioranza 
dei noalesi per ben due volte ha apprezzato, 
affi  ndandoci il governo di Noale.
Posso dire con soddisfazione che, dopo tanta 
fatica e anche qualche momento di stanchezza, 
ci stiamo apprestando a raccogliere i frutti 
del nostro lavoro, contribuendo al rilancio 
della nostra città sia in termini culturali che 
economici. Ai fi nanziamenti per le nuove 
opere, va aggiunto lo stanziamento ottenuto 
dalla Regione del Veneto - 250 mila euro - 
nell’ambito del Distretto del commercio, per 
rilanciare anche la vocazione commerciale 
delle nostre piazze. 
Il lavoro non è ancora fi nito, ora ci aspettano 
altre fasi complesse, perché le procedure 

vanno completate e i lavori vanno assegnati e 
portati a termine, anche chiedendo ai cittadini 
qualche sacrifi cio (ho ben presente i disagi che 
operatori e residenti di piazza XX Settembre 
stanno vivendo per il cantiere). Ma la città che 
abbiamo a lungo sognato sta per diventare 
realtà. 

Il vostro Sindaco Patrizia Andreotti
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Cantiere aperto
Sono in corso i lavori di riqualifi cazione 
di piazza XX Settembre e piazzetta 
del Grano. L’avvio del cantiere 
ha comportato alcune modifi che 
riguardanti la viabilità e, soprattutto, lo 
spostamento del mercato settimanale. 
Fino al completamento dei lavori, i 
banchi degli ambulanti storicamente 
presenti in queste aree del centro, 
saranno presenti sul piazzale Mercati 
nuovi e lungo via Gagliardi. 

Uno spostamento temporaneo, non 
del tutto nuovo, visto che in altre 
occasioni nel recente passato era stato 
già sperimentato. “Una soluzione che 
abbiamo condiviso con le associazioni 
di categoria e i rappresentanti degli 
ambulanti. 

Siamo loro grati - spiega il sindaco, 
Patrizia Andreotti - per aver collaborato 
perché il trasferimento si svolgesse nel 
migliore dei modi”.
Come ogni cantiere, anche quello di 
piazza XX Settembre comporterà dei 
disagi per le attività commerciali, i 
pubblici esercizi e i residenti. L’accesso, 
durante il periodo dei lavori, sarà 
garantito da via Polanzani con uscita su 
largo San Giorgio. 

“Siamo consapevoli dei disagi che il 
cantiere sta loro creando - dicono il 
Sindaco e l’assessore al commercio 
Stefano Sorino -, siamo impegnati 
quotidianamente a trovare le soluzioni 
che, compatibilmente con le esigenze 
di sicurezza previste dalle normative 
vigenti, possano alleviare, dove 
possibile, gli stessi disagi. 
Ci auguriamo che il cantiere proceda 
celermente per poter riconsegnare alla 
città una dei luoghi simbolo di Noale, 
rendendola maggiormente vivibile e 
aggregante”. 

AREA CHIUSA

La Piazza sarà chiusa dal semaforo di 
Piazzetta del Grano (le quattro strade) fi no 
al bordo dell’ovale ad est.

CIRCOLAZIONE AUTO E CICLI

Tutta l’area è interdetta ma rimane aperto 
il tratto che collega Via Polanzani (Poste) a 
Largo San Giorgio (entrata vecchia ospedale) 
nel medesimo senso di marcia odierno.

PARCHEGGI

Non sarà possibile parcheggiare sopra 
la piazza e lungo i portici nord. Restano 
invece disponibili i posti auto di Via 
Polanzani, Largo San Giorgio e Borgo 
dell’Oasi.

PEDONI

Sarà garantito il passaggio dei pedoni per 
raggiungere le attività della piazza. 
Un corridoio protetto per l’accesso alla 
piazza, è previsto dai seguenti punti di 
accesso: 
Piazzetta del grano da sud della colonna 
della pace
Piazzetta del grano da nord
Via della Bova
Calle Bertoncello
Nei pressi del ristorante al Gallo
Portici nord
Plateatico di Palazzo Maggiore

L’ordinanza e la planimetria completi sono 
disponibili a questo link:
https://www.comune.noale.ve.it/c027026/
po/mostra_news.php?id=3254&area=H
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Finanziati con il PNRR 
La riqualifi cazione di palazzo Carraro, che diventerà la 
sede della nuova biblioteca comunale, ha ottenuto un 
fi nanziamento di 2 milioni 600 mila euro nell’ambito del 
bando per la rigenerazione urbana con fondi Pnrr. La notizia 
dell’ammissione del progetto defi nitivo/esecutivo, affi  dato dalla 
Città Metropolitana allo studio Planum in raggruppamento 
temporaneo con lo studio Sinergo, ha convinto i tecnici 
del Ministero che hanno così assegnato l’intera somma 
preventivata per l’intervento edilizio.
“Alla delusione iniziale, quando il progetto era stato ammesso 
nella graduatoria in attesa di fi nanziamento - commenta il 
sindaco Patrizia Andreotti - è seguita la gioia quando abbiamo 
appreso che, grazie alle ulteriori risorse economiche stanziate 
dal Governo, potremmo concretizzare una delle opere più 
attese dai noalesi, senza dover attingere al bilancio comunale 
e senza impegnarci in mutui onerosi per i cittadini di oggi e di 
domani”. 
L’azione promossa dall’Anci Veneto per evidenziare l’iniziale 
penalizzazione nei confronti del comuni del Nord (a rimanere 
esclusi dai fi nanziamenti erano stati anche progetti di 
città capoluogo di provincia), ha quindi dato i suoi frutti e 
l’Amministrazione comunale può proseguire l’iter progettuale 
a cui seguirà la gara tramite la Città metropolitana di Venezia 
per l’assegnazione dei lavori. “Speriamo di poter mettere la 
prima pietra della nuova biblioteca entro la fi ne di quest’anno” 
è l’auspicio del Sindaco.

LASCITO TREVISAN PER LA NUOVA BIBLIOTECA 

Il Sindaco ringrazia la famiglia

Quando il 5 maggio 2020 è venuta a mancare la dottoressa 
Sara Trevisan, stimata e conosciuta titolare della storica 
farmacia Bertoncello, nessuno immaginava che tra le sue 
ultime volontà trovasse spazio proprio la Città di Noale. E 
invece la dottoressa Sara, con la discrezione che l'ha sempre 
contraddistinta, ha voluto lasciare una sua importante 
proprietà, un appartamento a Venezia, per poter fi nanziare i 
lavori della biblioteca civica "Eliseo Carraro". 
Il suo gesto generoso è testimonianza della sua vita: 
insegnante appassionata, farmacista competente e 
disponibile, donna riservata ma con un grande amore per la 
sua comunità. 
Per questo, a conclusione della procedura successoria, 
l'Amministrazione comunale ha voluto incontrare la sua 
famiglia per un ringraziamento uffi ciale nella Sala Giunta 
del Municipio. Alla presenza delle sorelle della dottoressa, 
Luisa e Giuseppina, e dei nipoti Camilla e Marco, insieme 
all'espressione della profonda riconoscenza per il lascito, è 
stato condiviso un affettuoso ricordo di Sara Trevisan. 
“Come tanti noalesi, anche io sono stata allieva della 
dottoressa Trevisan - ricorda il Sindaco Patrizia Andreotti - 
Noale sa creare un profondo legame con le persone, tanto 
che, già in passato, è stata destinataria di lasciti come quello 
di Egisto Lancerotto e Carmela Daminato. Sicuramente 
rimarrà il ricordo di Sara Trevisan, che ha compiuto un gesto 
di grande amore e generosità verso la sua Noale.”
“Ringraziamo l’amministrazione comunale per questo breve 
momento, ma molto signifi cativo, per la nostra famiglia. 
Rispettando il carattere riservato di Sara Trevisan, siamo 
felici, e ci permettiamo anche orgogliosi, per questa sua 
scelta operata a benefi cio della comunità noalese” hanno 
commentato i familiari.
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2 milioni e 600 mila euro 
per la biblioteca

A destra Sara Trevisan assieme alla sorella “Beppina” 
ed al Sindaco Patrizia Andreotti
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Futura Pinacoteca Lancerotto, non è più un sogno

Il 30 aprile è stata uffi  cialmente pubblicata 
la notizia dell’approvazione del progetto 
“Più sprint” con capofi la la Città 
metropolitana di Venezia nell’ambito dei 
piani integrati urbani fi nanziati dal Pnrr.

All’interno del progetto è previsto anche il 
fi nanziamento di 1 milione e 650 mila euro 
per la ristrutturazione di palazzo Soranzo-
Scotto, l’attuale biblioteca, destinato a 
diventare un polo aggregativo sociale 
e culturale. “Si tratta di una bellissima 
notizia - ha commentato il sindaco Patrizia 
Andreotti - che corona un grande lavoro di 
squadra tra i tecnici del nostro Comune e 
i colleghi della Città Metropolitana grazie 
ai quali siamo riusciti a formalizzare tutti 
gli adempimenti necessari per non perdere 
questa straordinaria opportunità di dare 
nuovo splendore ad uno degli edifi ci storici 
di proprietà comunale più importanti di 
piazza XX Settembre”. 

Il progetto prevede innanzitutto la 
creazione di un polo culturale nell’ambito 
del quale troverà spazio la Pinacoteca 
dedicata alle opere del pittore noalese 
Egisto Lancerotto. Più nel dettaglio 
sarà recuperato sia il primo piano 

che il sottotetto che diventerà uno 
spazio polifunzionale. Nel progetto è 
prevista la realizzazione di un ascensore 
che permetterà il collegamento tra i 
piani e l’abbattimento delle barriere 
architettoniche, oltre al rifacimento 
dei servizi igienici, alla sostituzione dei 
serramenti, al restauro degli intonaci 
originali e dei solai lignei decorati. 

“La Città metropolitana di Venezia ha scelto 
di utilizzare le risorse Pnrr condividendole 
con tutti i comuni in base al numero 
di abitanti - spiega il Sindaco Patrizia 
Andreotti - In tal senso a Noale sono stati 
destinati 1.650.000 €. Visti i requisiti 
richiesti abbiamo deciso di partecipare 
per il restauro di Palazzo Scotto. L’ opera è 
prevista nel nostro programma elettorale ed 
è già inserita nel DUP”. 

Il progetto prevede la riqualifi cazione 
di Palazzo Soranzo Scotto una volta che 
esso sarà lasciato libero dalla biblioteca 
comunale che sarà trasferita nella nuova 
sede di palazzo Carraro in via G. B. Rossi, in 
quello che si sta strutturando come il polo 
aggregativo scolastico della città.

Un progetto per accedere ai 
fondi 

L’Amministrazione comunale ha 
elaborato un progetto per accedere 
ad un bando fi nanziato dai fondi del 
Pnrr con l’obiettivo di recuperare 
e valorizzazione i giardini attorno 
alla Rocca dei Tempesta. Il progetto 
prevede la messa in sicurezza dal 
punto di vista idraulico del fossato 
interno, che necessità anche di 
una pulizia del fondo e di una 
nuova palifi cata. Oltre a questo 
l’Amministrazione intende valorizzare i 
giardini attorno alla rocca, installando 
un nuovo arredo urbano e una nuova 
illuminazione che valorizzi le mura. 
Infi ne si prevede la messa a dimora di 
nuove alberature e di piante adeguate 
al sito.
Il progetto, se fi nanziato, 
permetterebbe di rendere 
maggiormente fruibile l’area verde 
che circonda la Rocca, valorizzando 
il sito anche sotto il profi lo turistico, 
oltre che ambientale. “La Rocca 
dei Tempesta, e l’area attorno ad 
essa, è il simbolo di Noale - spiega 
il Sindaco Patrizia Andreotti -, un 
luogo fortemente identitario ma 
anche funzionale alle esigenze di 
cittadini e visitatori, è interesse 
dell’amministrazione creare un 
vero e proprio parco urbano diffuso 
attraverso il rimodellamento delle aree 
presenti e spazi per festival ed eventi 
in grado di valorizzare il nostro centro 
storico e le eccellenze del territorio 
in collaborazione con associazioni 
e commercianti della città. Con la 
riqualifi cazione che è già in atto e 
questo progetto, se fi nanziato, la 
Rocca diventerà il cuore pulsante di 
Noale”.

Patrizia Andreotti
Sindaco

PNRR Giardini
della rocca

PNRR per il restauro
di Palazzo Scotto
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Scuola media Pascoli interessata ad 
un ampio cantiere
È in corso un importante ed esteso intervento presso la 
nostra scuola media “Pascoli” per adeguamento sismico, 
antincendio, sanitario e sostituzione serramenti. L’importo 
relativo all’adeguamento antisismico è di circa 1.200.000 €. 
“Sia nel mandato precedente che in questo, non abbiamo mai 
smesso di programmare e pianifi care gli interventi necessari 
su tutti i nostri plessi scolastici. I bandi di fi nanziamento 
vengono assegnati anche sulla base della progettualità e 
della pianifi cazione, ed anche in questo caso siamo riusciti ad 
accedere ad un importante fi nanziamento ministeriale. - spiega 
il sindaco Patrizia Andreotti, a proposito dei lavori in corso 
di ultimazione. Il cantiere sta coinvolgendo i locali didattici e 
amministrativi, i laboratori, i locali di servizio e tecnici posti 
all'interno della scuola.

Il complesso presenta una struttura realizzata con telaio in 
calcestruzzo armato organizzata su più livelli e secondo 3 
corpi edifi cati in periodi diversi: scuola, ampliamento e corpo 
palestra. La scuola è stata realizzata nel 1960 e presenta una 
pianta a T secondo due corpi.
Il corpo palestra è stato edifi cato nel 1976 ed è unico aggregato 
suddiviso in due parti. L’ampliamento a pianta rettangolare, 
invece, è stato realizzato nel 1978 su tre livelli.

“L’intervento in corso di realizzazione permette di 
incrementare la resistenza all’azione sismica ed è realizzato 
principalmente mediante l’utilizzo di controventi di acciaio o 
di intonaco armato applicato alle murature portanti - precisa 
il Sindaco - In alcuni casi è previsto il mascheramento dei 
controventi esterni mediante dei frangisole, con funzione di 
abbellimento del prospetto”. Sull’edifi cio sono in corso anche 
altri interventi volti ad ottenere il certifi cato antincendio per 
un investimento di circa 140 mila euro.

Lavori sulle nostre scuole
PIANO DI MANUTENZIONE
DELLE SCUOLE: 
TANTI INTERVENTI REALIZZATI 
Tra interventi conclusi e altri in fase di ultimazione, 
l’Amministrazione comunale è impegnata in un piano di 
manutenzione ordinaria e straordinaria che interessa gli 
edifi ci scolastici del comune. Vediamo in sintesi i principali 
lavori eseguiti o in corso. I lavori nelle scuole di frazione 
sono descritti nella pagina dedicata.

SCUOLA PRIMARIA 
“VITTORINO DA FELTRE”
Il plesso del capoluogo è stato interessato da una serie di 
lavori ormai conclusi per un investimento complessivo di 
oltre 110 mila euro. Essi hanno riguardato l’adeguamento 
acustico della palestra grande, posta a sud, con la messa in 
opera di pannelli fonoassorbenti sul soffi tto e sulla parete 
di fondo. Si è continuato a lavorare per l’ottenimento del 
certifi cato di prevenzione incendi, con la posa di nuove 
porte Rei, l’installazione di ulteriori estintori, l’integrazione 
dell’impianto di illuminazione di emergenza, l’installazione 
della rilevazione fumi nei locali di deposito, la messa in 
opera di un nuovo impianto campanelle. Sono proseguiti 
anche i lavori di riqualifi cazione dell’edifi cio per il 
contenimento energetico e il miglioramento del comfort 
termico. L’intervento prevedeva la coibentazione del tetto 
mediante la posa di materiale isolante e la realizzazione 
della tele-gestione dell’impianto. Tra gli altri interventi 
realizzati da ricordare anche la sostituzione della rete 
metallica della recinzione esterna lato est della scuola. 
Più di recente è stata completata la dipintura delle pareti 
della palestra e del corridoio di collegamento tra le 
palestre. Si è intervenuti anche negli spogliatoi al primo 
piano, sostituendo la moquette con una pavimentazione in 
linoleum e sono state dipinte le pareti.

SCUOLA DELL’INFANZIA 
“I. CALVINO” DI NOALE
Sono in fase di programmazione i lavori per il 
potenziamento delle luci esterne della scuola mediante 
posa di fari.
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Incroci stradali pericolosi

Francesco De Marchi
Assessore alla viabilità

Prosegue la messa in sicurezza
La messa in sicurezza di alcuni incroci stradali pericolosi, 
progettata dall’assessorato alla Viabilità, si sta concretizzando 
in queste settimane. Sono cinque i punti della rete viaria su cui 
è previsto di intervenire. 
Il primo incrocio, quello tra via Asolo e Noalese Sud è già stato 
oggetto di intervento con la chiusura al traffi  co della stessa 
arteria, grazie alla realizzazione di una doppia cordonata. 
Attraverso la tombinatura di un breve tratto del canale stradale 
si è ricavato uno spazio adeguato per la sosta dei pedoni ed 
un ulteriore spazio in cui i veicoli possono eff ettuare una 
inversione di marcia in corrispondenza del tratto chiuso. Un 
secondo intervento portato a termine è quello su via Bigolo e 
via Valsugana. Il progetto ha previsto la creazione di uno spazio 
di arrivo e connessione con la strada del Bigolo attraverso la 
realizzazione di un prolungamento della tombinatura del ponte 
esistente. Lo spazio ricavato è stato delimitato da una aiuola 
di separazione dalla viabilità degli autoveicoli. Il passaggio 
pedonale è stato di conseguenza spostato di qualche metro 
verso sud. Per ridurre la velocità si è scelto di rialzare il piano 
stradale, e, ai fi ni della sicurezza, si è intervenuti sulla velocità 
di percorrenza ridotta a 30 km/h.
I prossimi interventi sono quelli che interessano le intersezioni 
di via Santa Margherita/via Crosarona, via Santa Caterina/
via Parauro e via Cerva/via San Dono. “La sicurezza stradale - 
osserva l’assessore De Marchi - rappresenta una priorità per 
questa Amministrazione e questi interventi mirano a risolvere 
dei punti di forte criticità”.

PARCHEGGIARE A NOALE 
SARÀ PIÙ FACILE
Nasce un sito web che indica i parcheggi vicini 
al centro

È stato presentato il nuovo sito web per indicare i parcheggi 
disponibili nei pressi del centro storico di Noale. Ad illustrare le 
fi nalità è l’assessore alla viabilità Francesco De Marchi: “Noale 
è una città viva e piena di manifestazioni ed alcune di queste 
occupano le piazze del centro storico limitando il numero di 
parcheggi disponibili. Per questo motivo abbiamo pensato ad 
un nuovo sito di servizio che indichi con facilità i parcheggi 
posti a pochi minuti, da un minimo di 2’ ad un massimo di 10’ di 
distanza dal centro storico”. 

Sono 5 i parcheggi per il momento individuati: Mercati Nuovi (via 
Gagliardi), Piazza Bastia, Borgo dell’Oasi (Eurospar), La Rocca (via 
Vecellio) e via Coppadoro (Iperlando).

Il servizio è molto pratico ed intuitivo. Selezionando un 
parcheggio si illumina il percorso più breve per il centro mentre, 
cliccando su “Portami al Parcheggio” viene attivato direttamente 
un percorso su Google Maps. Una volta raggiunto il parcheggio 
l'utente potrà scegliere se raggiungere piazza Castello oppure 
piazza XX Settembre e sarà così guidato, sempre tramite Google 
Maps, al luogo selezionato con i percorsi pedonali più brevi. 

Il sito è completamente "responsive" ovvero si adatta 
automaticamente all'utilizzo da PC, Tablet e Smartphone. Una 
importante informazione è anche l'indicazione della posizione 
delle colonnine di ricarica per auto elettriche. 

Il nuovo servizio è pubblicato al link
http://parcheggi.comune.noale.ve.it 

NUOVO NUMERO VERDE SEGNALAZIONE GUASTI
E MALFUNZIONAMENTI SEMAFORICI

T. 800 642120
Dal 01/06/2022 è attivo il nuovo numero verde per la segnalazione 
di guasti agli impianti semaforici ed alla rete di illuminazione 
pubblica, disponibile per tutti i cittadini.



Alessandra Dini: “Ripristineremo i danni”
Con l’arrivo della primavera i primi 
germogli delle 500 piante messe a dimora 
nell’area di via Salvo D’Acquisto, sono 
spuntati. Le specie autoctone piantate dai 
volontari nel novembre scorso, godono di 
buona salute e nei prossimi giorni è previsto 
il regolare sfalcio dell’erba e la progressiva 
sostituzione dei teli di pacciamatura 
biodegradabili in linea con quanto prevede il 
progetto di Legambiente del Miranese, volto 
a creare un bosco urbano nell’area pubblica 
di circa 5000 mq. Questa è la bella notizia. 

La cattiva notizia, invece, è che delle 500 
piante messe a dimora, più di un terzo sono 
state danneggiate da un atto deliberato e 
l’impiego di una forbice da giardinaggio. 

“Inizialmente si pensava ad una azione 
di qualche zelante cittadino col pollice 
verde. Successivamente è apparso 
invece evidente che è stato un atto di 
danneggiamento deliberato, avvenuto tra la 
fi ne dell’inverno e l’inizio della primavera - 
commenta Pierluigi Paloscia, Presidente di 
Legambiente del Miranese -. Questo gesto 
vanifi ca il lavoro di decine di volontari che a 
Noale e in altri comuni del Miranese, stanno 
collaborando con la nostra associazione alla 
realizzazione di progetti di rimboschimento, 
atti a mitigare l’impatto dei cambiamenti 
climatici soprattutto nelle città“.

Il danneggiamento ha colpito in modo 
indiscriminato sia le piante arbustive che 
quelle arboree. Per le prime, il problema 
è circoscritto in quanto gli arbusti hanno 
una naturale forma a cespuglio e una buona 
capacità di rigenerarsi anche a seguito di 
potature estreme. Altro discorso va fatto 
per le piante ad alto fusto. “Abbiamo messo 
a dimora querce, aceri, tigli, frassini e ciliegi, 
con l’intento di avere fra qualche anno un 
bosco maturo e ricco di biodiversità e al 
contempo resiliente e sano - commenta 
Enzo Masella delegato alla sostenibilità-. 
Queste capitozzature indiscriminate e 
rozze, alterano la struttura apicale della 
pianta ed il rischio è che, seppur sane, 
le piante crescano più vulnerabili alle 
patologie, ai forti venti e quindi meno 
resilienti nel prossimo futuro”.

“L’atto di danneggiamento mette a rischio 
il progetto, così come pensato inizialmente, 
e pertanto insieme a Legambiente e agli 
uffi  ci comunali, adotteremo le opportune 
modifi che e sostituzioni, in modo che 
l’impianto portante del bosco cresca 
rigoglioso ed abbia un futuro” commenta 
l’Assessore all’Ambiente Alessandra Dini. 
Queste azioni sono estemporanee frutto 
di tanta ignoranza e scarso senso civico, 
ma è intenzione dell’Amministrazione 
ripristinare quanto è stato danneggiato.

Il 4 dicembre scorso il Sindaco 
Patrizia Andreotti, l’assessore alle 
Politiche ambientali Alessandra 
Dini e i consiglieri delegati Enzo 
Masella e Nicoletta Bertolin, 
hanno consegnato un attestato 
di riconoscimento per ringraziare 
pubblicamente i volontari delle 
associazioni che hanno collaborato 
alla messa di dimora di 500 
piante nell’area verde di via Salvo 
d’Acquisto. L’iniziativa è stata resa 
ancor più signifi cativa grazie alla 
piantumazione di ogni albero per 
ogni nato degli anni 2019 e 2020. 
Alla cerimonia erano presenti i 
rappresentanti di Legambiente 
Miranese, Gruppo Missionario Noale, 
La Nostra Famiglia, C4You, Agesci e 
Famiglia Aperta.
Grazie ai volontari…

Enzo Masella
Delegato all’educazione ambientale

Alessandra Dini
Assessore all’ambiente

Atti di vandalismo nel 
bosco di via Salvo D'Acquisto

Grazie ai 
volontari per la
messa a dimora
di 500 piante
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Si stanno avviando oramai alla conclusione i 
lavori del secondo stralcio dell’oasi di Noale. 
Il progetto – come hanno avuto modo di 
vedere i componenti della Consulta per 
l’ambiente guidati in visita dall’assessore 
Alessandra Dini – prevede il completamento 
della riqualifi cazione ambientale lungo il 
basso corso del fi ume Draganziolo nell’area 
utilizzata in passato come cava d’argilla per la 
storica fornace di via Ongari ed è fi nanziato 
con i fondi del Piano Direttore della Regione 
per la riduzione dei nutrienti versati nella 
laguna di Venezia.
Ai 20 ettari del primo stralcio, ultimato nel 
2007 con la creazione di un invaso di 230 
mila metri cubi per una spesa di 4 miliardi di 
lire, si aggiungeranno presto i 23 ettari del 
secondo stralcio, fi nanziato per 2 milioni 300 
mila euro, con un volume di altri 100 mila 
metri cubi. 
I lavori sono stati consegnati nel mese di 
marzo 2021 all’impresa Costruzioni Broetto 
di Teolo. Le opere prevedono lo scavo di un 
bacino di invaso ad ampliamento dell’oasi ed 
un nuovo canale per garantire l’alimentazione 
idraulica dell’area; la terra proveniente dagli 
scavi è stata impiegata per la realizzazione 
dell’arginatura di contenimento. Un canale 
di scarico garantirà anche una maggiore 
sicurezza idraulica all’area aff erente allo 
stesso.

Un intervento molto atteso anche 
dalla comunità noalese, come ricorda il 
vicesindaco Alessandra Dini: “In questi anni 
l’assessorato alle politiche ambientali ha 
lavorato sinergicamente con il Consorzio 
Acque Risorgive su un programma di 
lavori prioritari necessari a prevenire 
il rischio idraulico. Ho convocato la 
Consulta dell’ambiente all’aperto, in oasi, 
per coinvolgere i nuovi membri e far loro 
conoscere il progetto e le attività che 
dovranno essere eseguite per la realizzazione 
del secondo stralcio. Sono certa che l’oasi 
Cave di Noale diventerà, anche grazie ad un 
futuro nuovo ingresso, un’area di grande 
valore per la nostra città”.
Quello che il Consorzio di bonifi ca sta 
realizzando tra via Ongari e via Spagnolo a 
Noale è una area di fi todepurazione che si 
inserisce ed integra un polmone verde di 43 
ettari affi  dato alla gestione del Wwf della 
zona. “Siamo in un contesto fortemente 
urbanizzato in cui aree come questa – ha 
sottolineato il responsabile Andrea Chinellato 
– assumono un grande valore di presidio 
della biodiversità. A noi spetta il compito di 
divulgare ai ragazzi e alla popolazione i tesori 
dell’oasi, come l’airone rosso, il tarabusino, la 
rana di Lataste o la testuggine palustre e far 
comprendere l’importanza della loro tutela 
per il futuro del pianeta”.

Oasi, entro l’anno l’area
tutelata sarà di 43 ettari

Alessandra Dini
Assessore all’ambiente

Foto di Raffaello Pellizzon    
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Sicurezza
idraulica
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Al via nuovi cantieri
nel capoluogo e frazioni 
Nuovi cantieri per la sicurezza idraulica a Noale e frazioni. I 
lavori programmati sono frutto della positiva collaborazione tra 
l’Amministrazione comunale e il Consorzio di bonifi ca Acque 
Risorgive. “Si tratta – spiega il vicesindaco con delega alle politiche 
ambientali, Alessandra Dini – di interventi mirati a ridurre il rischio 
idraulico su alcuni punti critici del nostro territorio, secondo un 
piano di priorità per il quale abbiamo stanziato nel bilancio 2022 
un importo di 42.500 euro, a conferma della grande attenzione che 
poniamo a questo tema”.

Gli interventi nel capoluogo interesseranno la rete tombinata di 
acque bianche di via dei Tigli che sarà ispezionata con telecamere 
e ripulita dal materiale accumulato così da verifi carne l’effi  cienza 
idraulica, visti i problemi segnalati dai residenti in occasione di forti 
piogge. Anche il fossato centrale dei giardini di via Vecellio sarà 
oggetto di lavori per il ripristino delle sponde con posa di roccia 
e installazione di una griglia davanti al tombinamento a metà del 
percorso, dove è presente un attraversamento. Un intervento di 
pulizia e ripristino delle sponde è previsto anche per il fossato 
interno della rocca, con uno stanziamento inserito nel progetto del 
Pnrr per il recupero dei giardini storici. 

“A Noale, come in tutti i Comuni che ci interpellano, mettiamo a 
disposizione le nostre competenze per individuare i punti di criticità 
idraulica e realizzare gli interventi necessari a garantire l’effi  cienza 
dei corsi d’acqua. Una collaborazione continua, che va dai piani delle 
acque alle manutenzioni, per aumentare la sicurezza il territorio” 
spiega il presidente di Acque Risorgive, Francesco Cazzaro.

Altri cantieri interesseranno l’area del centro di Moniego a sud della 
SR515, dove sono previsti interventi migliorativi della funzionalità 
idraulica tra via Cesare Battisti e il collegamento con il Rio 
Storto-Ramo Moniego. Anche via Ronchi, dove è stato eseguito un 
rilievo del fossato, sarà oggetto di un intervento di manutenzione 
straordinaria, che prevede la pulizia con canal jet dei tratti tombinati 
e una pulizia del fossato fi no alla curva dopo il cimitero. Infi ne a 
Briana, dopo aver collegato il canale Gradenigo con la rete di fossati 
e acque pubbliche presenti in adiacenza a via Santa Caterina, Acque 
Risorgive eseguirà una manutenzione straordinaria del fossato 
presente lungo via Valli, anche in questo caso pulendo con canal jet i 
tratti tombinati.



I privati costruiranno il nuovo ingresso dell'oasi
La società ASD Academy Calvi Noale ha 
presentato un progetto di riconversione 
dei campi da calcio siti in via Ongari, già 
avviati nel 2017, in campi da “padel”. In 
particolare si prevede di realizzarne tre 
scoperti e quattro coperti, affi  ancati dagli 
spogliatoi già costruiti per il precedente 
progetto, da una guest-house ed un 
parcheggio fronte strada.
L’Amministrazione comunale, vista la 
vicinanza alla zona SIC/ZPS Oasi Cave 
di Noale, ha colto questa opportunità di 
riconversione per chiedere di allontanare 
le strutture dal perimetro di rispetto 
dell’oasi per poter creare lo spazio per 
una riforestazione importante a nord 
dell’area, oltre a chiedere alcuni interventi a 
benefi cio pubblico.
“Per prima cosa, visto l’avvio del cantiere 
per il sottopasso che compromette l’attuale 
ingresso all’Oasi, dopo un confronto 
con l’attuale gestore, il WWF - spiega il 
vicesindaco Alessandra Dini - abbiamo 
colto l’opportunità per spostare l’ingresso 
all’area. La nuova soluzione prevede, 
oltre ad una serie di parcheggi, un 
percorso ciclopedonale lungo il lato sud 
dell’intervento e la realizzazione di una 
nuova struttura di 150 mq con funzioni 
di punto informativo, magazzino e tettoia 
per le attività ricreative con le scuole 
ed i gruppi, oltre ai servizi igienici. Sarà 
presente anche un’area per le biciclette 

con un punto riparazione cicli. Il percorso 
ciclopedonale continuerà fi no all’argine 
dove verrà posizionato un altro cancello di 
accesso all’Oasi”.
Tutte le aree sopra descritte verranno 
cedute in proprietà al Comune. “Inoltre 
– continua l’assessore Dini - vista la 
delicatezza dell’area, è stata chiesta la 
messa a dimore di una fascia importante di 
alberature da porre tra la zona dei campi da 
padel e l’argine, così da creare un’area verde 
di rispetto”.
I campi da padel saranno gestiti 
privatamente dalla società Oasj (tra i soci 
oltre al noalese Alberto Baban ci sono 
anche altri imprenditori e il personaggio 
televisivo nonché appassionato di padel 
e tennis Jimmy Ghione) a cui spetta 
il compito della riconversione. “L’area 
off rirà agli sportivi, che già frequentano 
gli impianti pubblici da tempo dislocati in 
questa zona un'ulteriore off erta in grado 
di accontentare una domanda sempre 
più crescente anche nel nostro territorio” 
commenta l’assessore allo sport Giuseppe 
Mattiello.

Via libera
all’impianto per il padel
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Dopo la presentazione ai commercianti e 
alla popolazione, il Distretto del Commercio 
“Città dei Tempesta” è impegnato su più 
fronti, grazie anche alla regia del manager 
selezionato, grazie ad un bando, dal tavolo 
coordinato dal Comune e partecipato da 
Confcommercio, Confesercenti, Pro Loco, 
Rotary e Lions Club, oltre che dall’Università 
Ca’ Foscari-Dipartimento di Management. 
Nel corso degli incontri, alla presenza del 
Sindaco Patrizia Andreotti e dell’assessore 
al Commercio Stefano Sorino, il manager 
Federico Marzari, trevigiano, architetto 
con esperienza nel settore, ha illustrato gli 
obiettivi del Distretto e le iniziative che si 
intendono realizzare utilizzando anche i 250 
mila euro ottenuti dalla Regione del Veneto 
per il rilancio dell’economia urbana.
Tra i tanti aspetti si evidenziano gli 
interventi strutturali e infrastrutturali su 
spazi pubblici, il miglioramento dell’arredo, 
del decoro urbano e dell’illuminazione 
pubblica e la ristrutturazione del 
patrimonio edilizio pubblico destinato 
alle attività commerciali. Inoltre, ci sono 
misure volte ad aumentare la quantità 
e la qualità delle aree verdi cittadine 

e a sviluppare un’economia circolare 
migliorando la raccolta e la gestione dei 
rifi uti, aumentando le attività di riuso e 
riciclo, lo sviluppo di politiche volte al riuso 
degli spazi sfi tti.
Si parla anche di miglioramento dei 
servizi legati all’accoglienza turistica al 
fi ne di favorire la fruizione dei luoghi di 
interesse commerciale, enogastronomico, 
della produzione artistica e creativa, 
con la fi nalità di favorire una maggiore 
permanenza sul territorio distrettuale e 
di potenziare la riconoscibilità dei centri 
urbani, attraverso un miglioramento della 
comunicazione e l’incremento della visibilità 
del territorio comunale.
Oltre alla pubblicazione di 3 bandi per un 
importo complessivo da assegnare di 75 
mila euro, aperti alla partecipazione delle 
imprese presenti sul territorio, il Distretto 
del Commercio ha lanciato un bando per 
la creazione del logo con scadenza 30 
maggio e ha attivato alcuni tavoli di lavoro, 
tra i quali anche uno che si occuperà delle 
iniziative da realizzare in occasione delle 
prossime festività natalizie.

TRE BANDI PER 
RIQUALIFICARE LE ATTIVITÀ

Il 7 marzo si è svolto, in sala San 
Giorgio, il primo incontro del 
Distretto del commercio con gli 
operatori noalesi. La riunione, che 
ha visto la presenza di oltre una 
sessantina di commercianti, è servita 
per presentare i tre bandi destinati 
alle imprese, per un valore totale di 
75 mila euro, e aventi ad oggetto 
lo sviluppo e la riqualifi cazione 
dell’ambito commerciale noalese. 
Precisamente, i bandi intendono 
sostenere:
interventi per l’innovazione e la 
digitalizzazione, con una dotazione 
fi nanziaria complessiva di euro 
25.000,00 € da erogare a fondo 
perduto;
azioni di riqualifi cazione e 
modernizzazione degli immobili 
destinati al commercio, con una 
dotazione fi nanziaria complessiva di 
euro 25.000,00 € da erogare a fondo 
perduto;
politiche attive sul riuso degli spazi 
sfi tti, con particolare riferimento ai 
piani terra e ai grandi contenitori 
dismessi presenti nel tessuto urbano, 
anche qui con una dotazione 
fi nanziaria complessiva di euro 
25.000,00 € da erogare a fondo 
perduto.
“L’azione dei bandi - ha commentato 
l’assessore Stefano Sorino - si rivolge 
alle imprese operanti su tutto il 
territorio, capoluogo e frazioni, e 
si inserisce nel progetto triennale 
di sviluppo e riqualifi cazione 
commerciale, di più ampio respiro, 
presentato dal Comune di Noale, 
alla Regione Veneto, che ha portato 
all’erogazione da parte della stessa 
del contributo € 250.000,00 al 
Comune. Confi diamo possano essere 
un’opportunità che gli operatori del 
settore colgano come sostegno al 
rilancio della loro attività”.

Le prime iniziative 
del Distretto del commercioPrimo atto

Stefano Sorino
Assessore al bilancio
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Bilancio previsionale 2022,
nuove opere

Senza mettere mano nelle tasche dei cittadini

Stefano Sorino
Assessore al bilancio

Compravendite immobiliari
direttamente dal costruttore

Cell. 339.4184864 
operagroupsrl@gmail.com

di Famengo Geom. Carlo

Costruzioni - Restauri
30033 Noale (Ve)
Via Bosco dell’Orco, 49/a
Cell. 339.4184864
info@operaedile.com - www.operaedile.com

“Il comune di Noale per il 2022 non taglia 
servizi, non aumenta tariff e né tasse tranne 
l’adeguamento Istat dovuto per legge. 
Possiamo intanto anticipare che le opere 
pubbliche previste per l’anno saranno 
due: la messa in sicurezza e realizzazione 
della copertura dell’Istituto Enaip che 
ricordiamo presenta cemento/amianto 
per un importo di € 160.000 e per il quale 
abbiamo avuto anche un contributo 
regionale di circa € 30.000 ed un ulteriore 
intervento sul cimitero di Moniego per un 
importo di € 170.000. Il 2022 sarà un anno 
ancora connotato da molta incertezza del 
quadro economico non solo per la fi nanza 
pubblica ma per l’economia in generale, 
basti pensare alle percentuali di aumento 
che si stanno delineando per esempio in 
materia di fornitura di energia elettrica. 
Se pensiamo che il Comune di Noale 
solo per l’illuminazione pubblica spende 
annualmente € 230.000 è facile immaginare 
cosa potrebbe accadere in futuro se 
dovessimo subire un aumento del 30%”. Con 
queste parole l’assessore Stefano Sorino ha 
commentato il voto favorevole espresso dal 
Consiglio comunale al bilancio di previsione 
per l’esercizio 2022.
A fare il punto sulla situazione fi nanziaria 
e le opere progettate e in corso 
d’opera è il sindaco, Patrizia Andreotti. 
“Fortunatamente il nostro Comune gode 
di una situazione fi nanziaria sicura, grazie 
alla grande attenzione posta nell’utilizzo 
delle risorse fi nanziarie e grazie anche 

ad un intenso lavoro di progettazione 
e programmazione che permetterà ai 
cittadini di vedere realizzate importanti 
opere nella propria città. Si tratta di 
interventi già individuati nel piano 
delle opere pubbliche del 2022, come 
le asfaltature e abbattimenti barriere 
architettoniche per € 350.000, il 
completamento dei lavori di restauro della 
Rocca, ulteriori interventi necessari nel 
Cimitero di Noale, la riqualifi cazione di 
piazza XX Settembre, l’inizio dei lavori del 
grande progetto della Biblioteca Civica 
ed altri cinque interventi di messa in 
sicurezza stradale nel territorio comunale, 
la sostituzione della Casetta gialla”.
In merito agli emendamenti presentati 
dai consiglieri di opposizione, il Sindaco 
precisa che “essi chiedevano l’inserimento 
di opere che abbiamo già nel nostro 
programma elettorale, e che ci auguriamo 
fortemente di realizzare, chiedendo di 
accendere mutui che avrebbero portato 
ad un indebitamento di ulteriori 3 milioni 
di euro. Per questo non li abbiamo accolti. 
Considerando che la modalità indicata 
avrebbe comportato il pagamento 
di interessi annui, avremmo dovuto 
aumentare la tasse o tagliare importanti 
servizi. È un modo di far politica vecchia 
e demagogica che non ci appartiene. 
Le risorse, come stiamo facendo, vanno 
cercate attraverso la partecipazione a 
bandi o al PNRR, come stiamo facendo 
anche con risultati lusinghieri”.



Dopo due anni di stop, dovuta 
all’emergenza pandemica, il 25 Aprile è 
tornato il “Premio Festa di San Marco”, 
riconoscimento voluto dalla Città 
Metropolitana di Venezia per rendere 
omaggio alle “eccellenze veneziane 
metropolitane”. 

Nel corso della cerimonia, che si 
è svolta presso Palazzo Ducale a 
Venezia, il sindaco di Noale, Patrizia 
Andreotti, ha consegnato il prestigioso 
riconoscimento ai volontari della 
Protezione civile.

“Un riconoscimento doveroso, 
- commenta il Sindaco - per un 
gruppo che negli ultimi tempi non 
si è mai risparmiato a fronte delle 
numerosissime situazioni di emergenza, 
a partire dagli eventi climatici violenti, 
quali bombe d’acqua e le tempeste di 
vento, con caduta di alberi a danni al 

territorio, le emergenze nei territori 
montani. Ma in particolare, negli 
ultimi due anni, dando un contributo 
determinante per la gestione della 
pandemia, dalla consegna delle prime 
mascherine, casa per casa, alla gestione 
delle code per i tamponi e, ancora più 
recentemente, per l’accoglienza dei 
profughi provenienti dall’Ucraina, 
senza dimenticare la presenza 
costante per garantire la sicurezza 
nelle manifestazioni in paese. Quando 
fi nalmente si è tornati ad assegnare 
il “Premio Festa di San Marco”, non 
abbiamo avuto dubbi: nessuno più della 
nostra Protezione civile poteva meritare 
questo riconoscimento”.

PREMI

Noale assegna il premio
San Marco alla Protezione civile
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Secondo alcuni storici locali Dante Alighieri 
si sarebbe fermato a Noale, in provincia di 
Venezia, durante il suo viaggio da Treviso, 
dove era ospite di Gherardo da Camino, citato 
nel Purgatorio, a Padova, dove è ricordato da 
una lapide che campeggia sulla facciata del 
Palazzo Romanin-Jacur. È un ipotesi incerta, 
ma legittima, vista la posizione di Noale, e 
più in generale del miranese, all’incrocio 
proprio tra Padova, Treviso e Venezia. La 
Città dei Tempesta ha aperto le sue mura al 
poeta fi orentino in occasione della rassegna 
“Il Maggio dei Libri” di Noale. Il progetto 
“Dante nella Torre di Ezzelino da Romano” è 
stato ideato da Paolo Tonello e realizzato da “Il 
Prato Editore” e dall’assessorato alla Cultura 
del Comune di Noale guidato da Annamaria 
Tosatto, assieme al consigliere Delegato agli 
eventi Sara Sartori.
La salita alla Torre delle Campane ha riproposto 
idealmente l’ascesa attraverso l’Inferno, 
Purgatorio e Paradiso. A scandire il viaggio 
dalla selva oscura ai misteri dell’Empireo sono 
state 36 straordinarie xilografi e realizzate 
attorno al 1925 dal pittore espressionista 
tedesco Klaus Wrage e solo recentemente 
riscoperte e restituite al vasto pubblico. 
Wrage, uscito dall’inferno della Prima Guerra 
mondiale lesse la Gottliche Kommedie, la 

Divina Commedia, in un lazzaretto militare, e 
“la considerò come una Bibbia trovando in essa 
tante risposte alle sue domande sulla vita, la 
morte e il mondo ultraterreno”, ha dichiarato la 
proprietaria delle stampe concesse in mostra a 
Noale: la baronessa, scrittrice ed imprenditrice 
italo-tedesca Sibyl von der Schulemburg, 
ospite della rassegna. E proprio Sibyl von der 
Schulenburg, che da scrittrice ha vinto i premi 
letterari ha inaugurato il percorso assieme al 
professore della Luiss e manager internazionale 
Carlo Fei al “Di Rocco Bistrot” di Davide Rocco. 
Lo hanno fatto presentando l’ultimo libro della 
baronessa ed imprenditrice “International 
Business Etiquette, il Galateo per chi lavora”. 
Sabato 14 maggio a presso la Torre delle 
Campane si è svolto l’appuntamento con Dante 
per i bambini grazie alle “Mamme da Favola” di 
Noale, che con l’illustratrice per l’infanzia Maria 
Di Stefano hanno letto parole e immagini de 
“La Divina Avventura, il Fantastico viaggio di 
Dante”. Una versione della Divina Commedia 
per i più piccoli, scritta da Francesca Gambino, 
docente di Filologia Romanza all’Università 
di Padova e da Enrico Cerni, manager e 
scrittore. Enrico Cerni è infi ne intervenuto per 
presentare il suo libro “Dante per Manager, 
la Divina Commedia in azienda” assieme 
all’imprenditore noalese Alberto Baban.

Dantedì con
Chiara Donà
Il Comune di Noale ha celebrato il 
primo Dantedì dopo l’intenso anno 
che ha visto le celebrazioni per i 700 
anni dalla morte del Sommo Poeta 
con una serata frizzante e di impor-
tante rilievo culturale. Il 25 marzo è 
stato infatti presentato La Commedia 
secondo Dante, l’ultimo libro di Chiara 
Donà. Nel mare magnum delle opere 
che riguardano Dante, l’autrice propo-
ne in un piccolo volume il risultato dei 
suoi studi con un obiettivo ambizioso 
quanto urgente: andare alla fonte e 
restituire alla Commedia l’interpreta-
zione che Dante stesso ci ha fornito 
della propria opera, svelando così un 
testo dalla straordinaria e arditissima 
dimensione spirituale.
Pregio della pubblicazione è senza 
dubbio quello di coniugare il rigore 
del metodo scientifi co alla limpidezza 
dell’esposizione, aprendo questo nuo-
vo squarcio interpretativo a un vasto 
pubblico: far uscire il dibattito dagli 
ambienti accademici per consentire 
dunque anche ai lettori meno esperti 
di apprezzare pienamente il signifi ca-
to più profondo della Commedia.

Dante a Noale,
nella torre di Ezzelino

CITTÀ VENETA DELLA CULTURA 2022, 
AD UN PASSO DALL’OBIETTIVO
Sarà Caorle la città veneta della cultura 2022. “Ci complimentiamo con gli amici 
della bella località di mare per il riconoscimento ottenuto dalla Regione, ma 
siamo soddisfatti per essere stati selezionati fra i 10 progetti fi nalisti ed essere 
giunti al secondo posto. Siamo orgogliosi e ci riproveremo!”

L’amministrazione comunale di Noale ha partecipato al bando regionale con 
un progetto dal titolo “La cultura è motore di crescita e di sviluppo per l’intera 
comunità”, evidenziando come la valorizzazione del nostro patrimonio storico, 
artistico e architettonico, il cosiddetto “capitale territoriale” si fa attraverso 
l’unione e la sinergia di tutte le forze in campo: Amministrazione, enti, 
associazioni locali, cittadini e imprese. 

Annamaria Tosatto 
Assessore alla Cultura
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Il Comune di Noale sta promuovendo 
la rassegna Noal@rt 2022, un progetto 
espositivo nato nel 2017, dall’intuizione 
di un giovane noalese Manuel Rossetto, 
da sempre appassionato di arte in 
collaborazione con l’allora assessore alla 
Cultura prof.ssa Lidia Mazzetto. Duplice 
l’obiettivo: promuovere il lavoro di giovani 
artisti e nel contempo valorizzare in 
maniera nuova gli spazi espositivi presenti 
a Noale. Una proposta che si è rinnovata con 
l’assessore Annamaria Tosatto che ha deciso 
l’apertura a tutte le arti e forme creative: 
“Dopo lo stop dell’anno scorso - ci spiega - si 
è voluto dare un nuovo taglio alla proposta. 
Consci che i talenti giovanili si esprimono 
secondo modalità tra le più varie, si è deciso 
di riaprire il bando non solo all’arte, ma alla 
creatività in senso più ampio. La mostra 
nasce quindi con lo scopo di dare adeguata 
vetrina alla nostra miglior gioventù. 
Chiameremo a raccolta giovani fotografi , 
designer, creatori di gioielli e monili … Gli 
artisti che hanno fi n’ora esposto le loro 
opere ci hanno sempre impressionato per 
entusiasmo, spinta creativa, ma anche 
tecnica e siamo quindi sicuri che proporre 
un momento di rinnovata commistione 
ed incontro possa essere tutti motivo di 
accrescimento. Anche e soprattutto per 
chi ha avuto modo di visitare la mostra 
espositiva dei lavori allestita dal 18 al 27 
febbraio”. Ad esporre Pietro Baban, Alberto 
Barbiero, Irene Faranda, Silvia Savella, 
Lara Scarpa, Marila Scartozzi, Elisabetta 
Valentini, Dario Zangirolami.
Il Premio è aperto ad artisti professionisti, 
studenti e/o autodidatti under 30. I giovani 
vengono seguiti dall’Assessorato alla 
cultura, ma anche da alcuni artisti “senior”, 
già aff ermati e dalla prof.ssa ed esperta 
d’arte Edvige Gabrielli. L’iscrizione per la 
mostra 2023 è gratuita e va eff ettuata entro 
il 30 novembre 2022. Non è richiesto che il 
ciclo di opere sia inedito.
Per partecipare basta una mail di 
candidatura all’indirizzo comune.noale.ve@
legalmail.it con oggetto “No@l@rt e Cre@
tivity”.

Il bookcrossing nasce nell’aprile 2001 grazie 
a un 36 enne di Kansas City, Ron Hornbaker, 
e da allora oltre 30 mila persone in tutto il 
mondo hanno già trovato la sua idea tanto 
geniale e romantica da partecipare per 
puro amore della letteratura. Questa l’idea 
di base: “Se ami un libro, lascialo libero. 
Non costringerlo negli spazi soff ocanti di 
uno scaff ale: leggilo, e poi abbandonalo 
su una panchina, in spiaggia, alla fermata 
del bus. Il mondo può diventare la libreria 
più bella del mondo, a costo zero”. Su 
questa scia di condivisione è nata anche 
l’iniziativa delle “Casette del Libro”, piccoli 
manufatti, per lo più artigianali, sparsi nel 
territorio dove prendere o lasciare libri 
per il libero scambio. Ci spiega l’assessore 
alla Cultura Annamaria Tosatto come “in 
occasione della Giornata del Libro, che si 
celebra a livello mondiale il 23 aprile, in 
collaborazione con l’Istituto comprensivo 
ed in particolare il plesso di Moniego e la 
Scuola dell’Infanzia Sacra Famiglia, è stata 
inaugurata nella frazione, una nuova casetta 
del libro, gemella di quella già posizionata 
presso i giardini della Rocca. Grazie alla 
collaborazione di un generoso concittadino 
che l’ha realizzata proprio pensando di 
donarla alla Biblioteca, una splendida “Mini 
casetta dei libri” è stata posizionata presso 
le panchine rosse di piazza Giovanni Paolo 
II. Con l’occasione l’assessore Tosatto 
ringrazia in particolare una bambina della 
classe II, la piccola Beatrice Baratto, che 
qualche mese fa, con una bella lettera 
motivata aveva sollecitato l’installazione di 
una casetta anche a Moniego. Non sapeva 
che la casetta era già pronta per essere 
installata… E’ stata per lei sicuramente una 
bella sorpresa!”. Prossimamente le casette 
verranno installate anche nelle frazioni di 
Briana e Cappelletta.

E’ stata un’immersione nel colore la visita 
alla mostra “Prima del tempo - Before 
time” di Antonella Benanzato tenutasi 
dal 5 al 13 marzo in Palazzo della Loggia. 
Come ha avuto modo di ricordare, durante 
la cerimonia di inaugurazione l’assessore 
Annamaria Tosatto, si è trattato di 
“un’esposizione che racconta il percorso 
di un’apprezzata ed impegnata artista 
padovana che da anni lavora sul concetto 
di suono e colore. Un’esperienza visiva e 
sensoriale che si è ben inserita all’interno 
delle numerose proposte dell’assessorato 
alle Pari opportunità in occasione 
dell’appuntamento Marzo Donna”.
Pittrice astratta informale, fotografa, 
musicista, giornalista professionista, 
Antonella Benanzato vive e lavora a Padova. 
Da anni è impegnata in una ricerca tra 
colore e suono, musica, pittura e movimento 
coreutico. L’artista ha portato in mostra 
15 opere di cui alcuni ritratti frutto di 
una rifl essione costante sull’eff etto del 
suono sul gesto pittorico. Dalle geometrie 
iniziali che hanno segnato il passaggio 
dal fi gurativo all’astratto, fi no al ritorno al 
ritratto riveduto e corretto nella percezione 
destrutturata dell’artista. Un lavoro di 
emersione dell’interiorità dei soggetti 
ritratti per poi lasciarli in una nebuolosa di 
colore che ne annulla l’identità somatica. 
Come scrive il critico d’arte Nicola Galvan, 
quelle di Antonella Benanzato sono “il 
ritratto di un ritratto”.

Anche a Moniego
arrivata la casetta
del libro

Il ritratto
di un ritratto di 
Antonella Benanzato

Torna la vetrina
per giovani artisti
e creatori

16



Mentre il confl itto tra Russia e Ucraina 
prosegue, continua senza sosta l’impegno 
della nostra Città a sostegno degli ucraini.
Noale, dopo la creazione di un hub 
all’interno dell’ex padiglione ospedaliero 
Fassina, ha accolto un centinaio di cittadini 
ucraini. 
Alcuni di questi sono poi ripartiti per altre 
destinazioni.
Una parte, circa 25, hanno trovato invece 
accoglienza grazie alla disponibilità 
manifestata da famiglie noalesi. Un gesto 
bellissimo. 
Anche l’Amministrazione comunale è in 
prima linea nell’accoglienza, svolgendo 
un ruolo di coordinamento tra le 
numerose associazioni impegnate, le 
famiglie e i volontari. Un contributo 
prezioso che mostra il volto migliore 
della nostra comunità. Un grazie per 
questo va rivolto alla Protezione Civile 
del distretto, all’Agesci Scout, ai volontari 
dell’Associazione nazionale Carabinieri per 
la prima accoglienza. Un grazie anche al 
Gruppo missionario di Noale, alla Caritas, 
al Gruppone di Moniego e al Movimento 
per la vita di Noale per la disponibilità a 
supportare ogni richiesta di intervento e 
aiuto. 

Ricordiamo che la Città di Noale ha attivato 
un conto corrente per raccolta fondi, gestiti 
dal Comune di Noale, per l’accoglienza di 
cittadini ucraini nella nostra città.
IBAN IT 27 F 03069 36211100000046007 
Causale: Emergenza Ucraina Città di Noale

Per informazioni, indicazione di alloggi per 
ospitalità o altro, utilizzare questi contatti 
del Comune di Noale:

 emergenza.ucraina@comune.noale.ve.it 

 041 5897 255
 dal lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 13.00
 il martedì ed il giovedì dalle 14.30 alle 17.30

Un vademecum generale per l’accoglienza 
di cittadini ucraini è disponibile sul sito web 
del Comune.

Per aiutare i cittadini ucraini ospiti 
nell'hub di accoglienza allestito presso 
il padiglione ospedaliero Fassina, è 
stata realizzata una mappa bilingue 
con evidenziati i principali servizi, 
negozi ed attività della nostra città. “ La 
mappa - ricorda la consigliera delegata 
Marianna Duregon - è stata appesa 
all'ingresso dell'edifi cio e adiacente allo 
sportello segreteria della struttura. 
Verrà inoltre riprodotta in formato 
A4 per essere consegnata ai cittadini 
ucraini che potranno così orientarsi in 
maniera autonoma. Un ringraziamento 
speciale a Laura Michieletto che si è 
off erta di preparare grafi camente la 
mappa e a tutte le associazioni noalesi 
che hanno, come sempre, dimostrato 
grande disponibilità e partecipazione 
per l'emergenza in corso”. 

Marianna Duregon
Delegata ai rapporti con le associazioni

Nel corso dell’assemblea del 28/02/2022, 
tutto il CONSIGLIO COMUNALE DI NOALE, 
all’UNANIMITÀ, ha approvato l’ORDINE del 
GIORNO: “CONDANNA PER L’INVASIONE 
DELL’UCRAINA” con il testo seguente:
IL CONSIGLIO COMUNALE ESPRIME 
la più ferma condanna per l’invasione 
dell’Ucraina e i bombardamenti delle città, 
avvenuti in spregio ad ogni regola del diritto 
internazionale per sottomettere uno stato 
sovrano, rifi utando ogni tentativo d’intesa 
negoziale e minando la pace e la stabilità 
dell’Europa; CHIEDE al Governo italiano, agli 
Stati membri e alle istituzioni dell’Unione 
Europea di impegnarsi in un’iniziativa di 
contrasto dell’aggressione assumendo le 
misure necessarie, entro la reazione della 
comunità internazionale che l’Onu deve 
garantire e con un ruolo attivo nelle alleanze 
difensive, perché l’invasione sia fermata, 
l’Ucraina sia liberata e si possa tornare 
all’applicazione degli accordi di Minsk e al 
rispetto degli accordi di Helsinki, ribadendo 
il principio fondamentale dell’inviolabilità 
delle frontiere. IL CONSIGLIO COMUNALE 
S’IMPEGNA a far sentire al popolo ucraino 
reazione e vicinanza dei cittadini italiani e 
la più forte condanna morale e politica del 
Governo russo e delle sue azioni di guerra; 
a creare ogni possibile mobilitazione per la 
pace e la garanzia del diritto internazionale 
in concorso con le altre istituzioni locali e 
con la società civile che si oppone al sopruso 
e alla sfi da portata alla democrazia e alla 
convivenza dei popoli. 

Una mappa 
bilingue per aiutare
gli ospiti ucraini

Emergenza
profughi:
Noale si mobilita

ODG 
Ucraina
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Attendendo la Pinacoteca 
“In Loggia con Lancerotto”, un ritrovarsi 
insieme per l’arte e con l’arte di Egisto 
Lancerotto, con l’esposizione in Palazzo 
della Loggia di recenti “acquisizioni, 
restauri, opere inedite e i disegni della 
Civica Quadreria”. È questa la proposta per 
l’anno 2022 che la Città di Noale, insieme 
alla collaborazione della Regione Veneto, 
della Città Metropolitana di Venezia, della 
Soprintendenza archeologia belle arti e 
paesaggio, ed il concreto e fattivo sostegno 
di privati cittadini estimatori di Egisto 
Lancerotto, e delle associazioni locali, in 
primis il Rotary Club Noale Venezia dei 
Tempesta, ha scelto di dedicare ad Egisto 
Lancerotto.
Sabato 7 maggio è stata pertanto 
inaugurata una prestigiosa esposizione 
(visitabile fi no al 5 giugno) che, come ha 
precisato l’assessore Annamaria Tosatto, 
“vuole dare conto del grande lavoro di 
tutela, valorizzazione e conservazione del 
lascito che il grande pittore ha lasciato alla 
nostra Città. Nell’occasione è stato anche 
presentato il nuovo catalogo di Edizioni 
Stilus, realizzato con il sostegno del Rotary. 
Da qui la scelta di presentare la recente 
acquisizione, il Ritratto del padre, le 
opere restaurate come“Il venditore di 
ostriche”, “La cartomante”, “Ritratto di 
Carlo Prandstraller”, “Ritratto di Antonio 
Prandstraller”, “Ritratto di Virginia 
Pradstraller”, insieme al “Ritratto di 

Giuseppe Lancerotto” e “Marianna 
Scattagia” genitori di Egisto e il “Ritratto 
del sen. Carlo Verga” e i disegni della Civica 
Quadreria, - la cui ultima esposizione risale 
al 1978 - e, dall’altro, la presentazione di 
opere inedite.
Immagine simbolo della mostra e del nuovo 
catalogo è “Il Ritratto del padre”, l’opera 
di Lancerotto che l’Amministrazione della 
Città di Noale ha deciso di acquistare, 
con preventivo benestare e plauso della 
Sovrintendenza competente per territorio, 
arricchendo così la propria collezione civica. 
Quanto ai disegni della Civica Quadreria, 
esposti al pubblico per ultima volta nel 
1978, si rammenta che gli stessi si trovano 
custoditi presso la Biblioteca comunale 
Eliseo Carraro, ubicata ad oggi in Palazzo 
Soranzo Scotto. Ed è proprio in questo 
Palazzo che si confi da possa concretizzarsi 
presto la nuova sede del Museo Lancerotto, 
una volta che la Biblioteca sarà trasferita 
all’interno del restaurando Palazzo Carraro. 
“L’Amministrazione Comunale di Noale - ha 
spiegato il sindaco Patrizia Andreotti - ha 
scelto di perseguire un altro importante 
ed ambizioso traguardo, ovvero il restauro 
di Palazzo Scotto, che potrebbe da ultimo 
realizzare grazie a recentissimi fondi legati 
al PNRR: esso ospiterebbe la Pinacoteca 
permanente del maestro Lancerotto, oltre 
a nuovi spazi aggregativi sociali e culturali, 
fruibili da cittadini e associazioni”.

ATTIVITÀ IN OCCASIONE DI
“LIBRIAMOCI” 

“Libriamoci“ giornate di lettura nelle 
scuole è un’iniziativa, giunta alla sua 
ottava edizione, per accompagnare 
i più giovani in nuove, fantastiche 
esplorazioni attraverso i libri e la 
lettura, e le voci di coloro che ne 
animeranno le storie.
La campagna nazionale, rivolta 
alle scuole di ogni ordine e grado, 
dall’infanzia alle secondarie, in 
Italia e all’estero si è svolta dal 15 
al 20 novembre. L’invito è lo stesso 
ormai atteso da migliaia di alunni, 
insegnanti, volontari, anno dopo 
anno: ideare e organizzare iniziative di 
lettura a voce alta, sia in presenza che 
online, per condividere e accendere 
nelle studentesse e negli studenti il 
piacere di leggere.
“Quest’anno - spiega l’assessore alla 
Cultura Annamaria Tosatto - l’iniziativa 
si è svolta il 17 novembre, grazie alla 
collaborazione con le insegnanti 
scuole dell’infanzia “Madonna del 
Carmine” di Cappelletta e “Sacra 
Famiglia Arcobaleno” di Moniego, 
che si sono ispirate nella lettura ai 
tre fi loni tematici proposti”. Il primo 
riguardava “Il gioco del mondo”, 
dedicato alle tante possibilità 
d’interpretazione del mondo di cui 
ogni giorno si fa esperienza e che 
si modifi ca sotto i nostri occhi in 
termini sociali, ambientali e politici. Il 
secondo “Il gioco dei sé”, legato alle 
infi nite possibilità dell’immaginazione 
e allo stesso tempo alla ricerca 
e alla costruzione del proprio io 
attraverso la lettura. E infi ne “Giochi 
diVersi” le combinazioni di parole e 
suoni che danno vita a espressioni 
e forme sempre diverse come può 
essere la poesia, sia essa classica o 
contemporanea.

In Loggia con LancerottoLeggere è
un gioco
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IL TALENTO DI ANDREA CORAZZA
Ad un anno di distanza dalla fi ne delle riprese, è 
stato uffi cialmente presentato a Noale il progetto 
cinematografi co The Line of Life, scritto e diretto dal noalese 
Andrea Corazza. Oltre al regista con la sua troupe, il cast, 
l’attrice protagonista Noemi Caneva, alla partecipata serata 
in sala San Giorgio erano presenti anche i rappresentanti dei 
numerosi partner che hanno sostenuto il progetto, tra cui il 
Comune di Noale, rappresentato dal vicesindaco Alessandra 
Dini e dall’assessore Annamaria Tosatto. 

Nicole è una giovane studentessa amante dell'arte che 
affronta la vita con serenità, condividendo le sue giornate 
con amici e familiari. Nel corso della sua storia un evento 
inaspettato porterà però con sé una terribile notizia.
The Line of Life è un racconto di esperienze, di quotidianità, 
di momenti che superano gli ostacoli della malattia e 
lanciano un messaggio universale: può sembrare poco, ma 
dal valore che noi attribuiamo ai piccoli istanti dipende la 
nostra intera vita, breve o lunga che sia. Lo staff di The Line 
of Life, composto da giovani talenti di età compresa fra i 
17 e i 25 anni, ha deciso di lavorare al progetto no-profi t 
e di devolvere tutto il ricavato alla Fondazione Città della 
Speranza Onlus che si occupa della ricerca e delle cure nel 
campo della oncoematologia infantile.
Il cortometraggio è risultato vincitore di alcuni importanti 
premi ottenendo riconoscimenti in numerosi festival 
internazionali dedicati ai cortometraggi.

Partecipato incontro sulla legalità
Martedì 17 maggio la nostra città ha accolto Luciano Tirindelli 
uno degli uomini della scorta del magistrato Giovanni Falcone 
che scampò all'attentato di 30 anni fa a Capaci. Una serata molto 
toccante, che ha visto una platea gremita, presenti autorità civili, 
forze dell’ordine e 200 cittadini, ascoltare il ricordo del magistrato, 
della moglie Francesca Morvillo e dei collaboratori della scorta 
rimasti uccisi nell’attentato. Al centro dell’intervento il tema della 
legalità. È fondamentale approfondire queste tematiche, tanto 
più nell’anniversario dei 30 anni della strage di Capaci, perché 
riguardano tutti e non va dimenticato il sacrifi cio di uomini 
delle Istituzioni che sono un esempio di impegno civile contro la 
criminalità organizzata, contro le infi ltrazioni mafi ose nel tessuto 
socio economico e contro l’omertà. Come ci hanno insegnato i 
giudici Falcone e Borsellino: “ognuno di noi deve fare la sua parte, 
piccola o grande che sia” ed, inoltre, “il coraggio è saper convivere 
anche con la paura ma non lasciarsi condizionare da essa”.
L’incontro è stato promosso per sensibilizzare giovani (tanti i 
presenti!) e adulti su questi importanti argomenti, ma anche per 
rammentare a tutti che il 23 maggio è la Giornata nazionale della 
legalità, giornata in cui si ricordano le persone straordinarie che 
hanno dato la vita per la legalità contro il crimine organizzato. “La 
partecipazione – sentita e così numerosa – ci ha fatto comprendere 
quanto sia sentita la tematica tra i nostri concittadini ed quanto 
sia forte il desiderio di non dimenticare e farsi parte attiva nel 
promuovere la legalità. Grazie Noale!” osserva l’assessore Annamaria 
Tosatto.

A 30 anni dalla strage di Capaci

Annamaria Tosatto 
Assessore alla Cultura



Vince il piatto più salutare
La corona del vincitore resta a Noale: 
è ancora l’Enaip della città veneziana a 
proporre la migliore ricetta del progetto 
“La salute nel piatto”, promosso dal 
coordinamento delle sette Lilt del Veneto. 
La seconda edizione dell’iniziativa ha 
eletto miglior piatto la ricetta del burger 
ai fagioli di Lamon Igp, carrot bread 
all’aglio orsino, asparagi verdi di Badoere 
Igp, petali di cipolle e arance, realizzato 
dagli studenti guidati dal prof Alessandro 
Fusco. A contendersi la vittoria sono state 
13 ricette presentate da circa 120 studenti 
appartenenti a sette istituti superiori 
regionali.
La Salute nel piatto è una proposta che si 
rivolge agli studenti degli istituti alberghieri 
e professionali con indirizzo di ristorazione 
e si compone di due fasi: una prima, in 
cui gli studenti apprendono i fondamenti 
del “Piatto del mangiar sano” creato 
dagli esperti di nutrizione della Harvard 
TH Chan School of Public Health e che 
prevede, in un piatto ideale, il 50 per cento 
di verdura/frutta, il 25 per cento di fonti 
di proteine e il 25 per cento di carboidrati 
complessi. Successivamente, gli studenti 
realizzano una ricetta secondo queste 
e altre indicazioni e tale proposta viene 
valutata da una commissione di esperti di 
nutrizione, che eleggono la vincitrice sulla 
base di determinati parametri tra i quali, ad 
esempio, la conformità alla proporzionalità 
del Piatto della Salute, i metodi di cottura, la 
replicabilità domestica.

Il Burger vincitore è stato scelto perché 
prevede l’utilizzo delle verdure in tutte le 
sue preparazioni e l’uso dei legumi come 
fonte proteica vegetale, scelta in linea 
con i princìpi di sostenibilità alimentare 
per la salute del pianeta e dell’organismo. 
Inoltre il piatto valorizza la stagionalità e la 
provenienza territoriale degli ingredienti 
utilizzando metodi di cottura e preparazioni 
facilmente replicabili anche in ambiente 
domestico.
I vincitori avranno dunque la possibilità 
di seguire una masterclass con i cuochi 
di Health Chef® su un piatto approvato 
dal comitato scientifi co. Health Chef® è 
un progetto di Venicepromex – Agenzia 
per l’internazionalizzazione del Sistema 
camerale veneto -, che nasce con lo scopo 
di promuovere uno stile di vita equilibrato, 
partendo dall’alimentazione.
Durante la cerimonia di premiazione, la 
dirigente dell’istituto, Sabrina Busatto, ha 
accolto la delegazione di rappresentanza 
delle Lilt composta dal coordinatore 
Tabacchi e da Alessandro Gava (presidente 
Lilt Treviso), Carlo Pianon (presidente Lilt 
Venezia), Anna Maria Angeli (consigliera 
Lilt Rovigo), nonché il sindaco di Noale, 
Patrizia Andreotti, in rappresentanza 
dell’amministrazione locale e Giovanni 
Poles, direttore della UOC cure palliative 
dell’Ulss 3.

MEMORIAL DEDICATO A 
BETTY PIERAZZO
Grande successo della prima edizione
Il 12 aprile si è svolto il primo memorial 
con il quale la Città di Noale e l’Istituto 
comprensivo hanno inteso onorare la 
fi gura della scienziata noalese “Elisa-
betta Betty Pierazzo”. Nata nel 1963 e 
scomparsa prematuramente nel 2011, 
Betty si è distinta in ambito internazio-
nale per le sue ricerche sulla planeto-
logia e sugli impatti meteoritici e gli 
effetti di quest’ultimi sull’ambiente. 
Per rendere omaggio alla sua straordi-
naria carriera di studi, la città di Noale, 
in accordo con la Dirigenza scolastica, 
le ha intitolato la scuola che lei stes-
sa ha frequentato perchè rimanesse 
vivo il ricordo e il suo impegno possa 
essere di esempio per le future gene-
razioni.
Per il primo memorial, durante il quale 
l’Amministrazione comunale ha pre-
miato i vincitori della prima edizione 
del concorso “Un sorriso donato alla 
scienza”, studenti e docenti si sono 
preparati per tempo, dando vita ad 
una giornata di festa. Dopo la parata 
degli sbandieratori delle contrade del 
Palio, si è svolta l’inaugurazione di 
una teca commemorativa posta nel 
plesso della secondaria di primo gra-
do. È seguito il concerto dell’orchestra 
delle classi dell’indirizzo musicale. Nel 
corso della mattina si è tenuto inoltre 
la conferenza della prof.ssa Monica 
Montopoli, docente ricercatrice dell’U-
niversità di Padova sulle donne nella 
scienza. Alla conferenza hanno preso 
parte anche il marito di Elisabetta, Kei-
th Powell, il fratello Flavio, la cognata 
Bertilla Petenò e l’amica Monica Ba-
rolo che hanno raccontato agli alunni 
sogni e ambizioni di Betty.
Il resoconto della giornata con video, 
foto e interviste, sarà poi pubblicato 
sul giornale scolastico, consultabile dal 
sito internet dell’Istituto Comprensivo. 

Di nuovo il premio
agli studenti dell’Enaip di Noale
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L’assessorato ai Servizi alla persona – 
anche alla luce delle necessità emerse 
durante la pandemia – si misura 
costantemente con l’opportunità di 
introdurre nuove attività o modifi care 
quelle esistenti nell’intento di rispondere 
ai bisogni che i cittadini (giovani, adulti 
e anziani) possono incontrare nel corso 
della loro vita. I servizi alla persona erogati 
possono essere di natura sociale e socio-
assistenziale (assistenza domiciliare, 
interventi per minori, comunità di 
accoglienza, residenze assistenziali…) o 
per il tempo libero e la cura della persona 
(servizi ricreativi per infanzia, centri di 
aggregazione e attività giovanili, attività di 
natura animativa per la terza età…).
A proposito della terza età – parliamo 
di oltre il 35% della nostra popolazione 
– sono state progettate e realizzate 
nuove attività nell’ambito del progetto 
“invecchiamento attivo” in partner con 
associazioni del territorio. Insieme al 
circolo locale Auser sono stati proposti 
i richiesti e seguitissimi corsi di ABC 
informatica (per imparare utilizzo dei 
più moderni smartphone, pc e tablet), 
la nuovissima palestra della Memoria 
in partner con la cooperativa Rindola, 
le attività di ginnastica al parco per 
il “risveglio del benessere”. E ancora 
le attività al parco: dalla ripresa 
infrasettimanale del gioco delle bocce 
con il gruppo dei Veterani alle attività 
ludico ricreative con il gruppo Pensionati 
che hanno visto la ripresa dei pomeriggi 

trascorsi a giocare a tombola, ascoltare 
musica e altro.
Dopo l’entrata in vigore dello Spid, si 
è messo a disposizione un operatore 
per aiutare i concittadini under 65 
nell’ottenimento dello stesso; un servizio 
molto seguito che continua tutt’ora 
su appuntamento. Alle attività ludico-
ricreative si affi  ancano corsi sulla sana 
e corretta alimentazione e sui corretti 
comportamenti ad adottare nei mesi più 
caldi. Nell’estate 2022 riprenderanno 
anche i soggiorni climatici, dopo le 
riduzioni e limitazioni degli anni 
precedenti dovuti al covid 19.
Sul fronte dei progetti rivolti ai più 
giovani, con il progetto Capicitandoci, 
in partner con Ulss3 e Coges, sono stati 
realizzati degli incontri specifi ci sul tema 
delle “Dipendenze” da sostanze psicotrope 
(quali droghe: campanelli d’allarme, 
pericoli, conseguenze, recupero) sia da 
relazioni aff ettive (riconoscere e relazioni 
tossiche, educare al rispetto di sé e 
dell’altro). Sono state inoltre proposte, ai 
ragazzi fra gli 11 – 18 anni, delle attività 
ludico-ricreative all’aperto, quali la caccia 
al tesoro, riproposte visto il successo e 
l’adesione entusiasta nei giardini dell’arena 
e al parco Gagliardi, per imparare l’uso 
consapevole delle moderne tecnologie 
stando all’aria aperta e in compagnia reale 
– non virtuale – di amici e coetanei.

Annamaria Tosatto 
Assessore servizi alla persona

IL PRIMO COMUNE A 
FARLI PARTIRE 
Da sabato 14 maggio è iniziato a 
Noale il progetto “Noi, insieme per la 
cultura”, un’attività di pubblica utilità, 
promossa dall’assessorato dei Servizi 
alla persona.
Ci spiega l’assessore Annamaria 
Tosatto come: “l’iniziativa, rientra 
nell’ambito dei Progetti utili alla 
collettività (Puc) e prevede il 
coinvolgimento di alcuni nostri 
concittadini benefi ciari del reddito 
di cittadinanza che così sono 
impiegati nella realizzazione di azioni 
socialmente utili”. 
Nello specifi co, “Noi, insieme 
per la cultura”, è fi nalizzato al 
potenziamento del servizio di 
supporto e guardiania ai prossimi 
eventi e prevede il coinvolgimento 
di quattro percettori del reddito di 
cittadinanza che si affi ancheranno 
alle attività dell’Uffi cio cultura nello 
svolgimento di alcuni semplici servizi.
La partecipazione alla realizzazione 
dei PUC è uno degli obblighi previsto 
per legge per i percettori del reddito, 
che sono chiamati a svolgere lavori 
di pubblica utilità, non assimilabili 
ad attività di lavoro subordinato 
o parasubordinato o autonomo. 
L'impegno è per un minimo di 8 ore 
settimanali fi no ad un massimo di 
16, su uno o più giorni a settimana 
e su uno o più periodi del mese. I 
nostri concittadini hanno raccolto 
con entusiasmo la proposta e sono 
stati anche formati sulla sicurezza dei 
luoghi di lavoro. 
“Sono ancora pochi i Comuni che 
sono riusciti a completare l’iter e 
siamo orgogliosi di essere i primi nel 
Miranese e nella Riviera a procedere, e 
di questo ringrazio tutti coloro che si 
sono impegnati presso i diversi uffi ci 
comunali e sovracomunali interessati” 
conclude l’assessore Tosatto.

Anziani, giovani e ragazzi,
ricco ventaglio di proposteProgetti utili

alla collettività

INIZIATIVE NOALESI PER L’ANNO EUROPEO DEI GIOVANI 
Il 2022 è stato proclamato Anno europeo dei giovani, per indicare le opportunità 
e le iniziative dedicate alle giovani generazioni europee. Il ministero delle 
Politiche giovanili ha accolto l'iniziativa europea invitando le amministrazioni 
locali a segnalare le proprie iniziative per il portale ministeriale Giovani 2030.
La Città di Noale ha risposto all'appello segnalando ben tre iniziative: il progetto 
Podcast, Spazio musicale libero e La caccia al tesoro di primavera. Si tratta di 
tre iniziative curate dalle Politiche Giovanili e dai Servizi alla Persona di Noale, 
volte a stimolare il talento e la creatività dei giovani, creando opportunità di 
aggregazione, di stimoli positivi e di esperienze particolari.

https://giovani2030.it/evento/podcast/
https://giovani2030.it/evento/spazio-musicale-libero/
https://giovani2030.it/evento/caccia-al-tesoro-di-carnevale/

Tommaso Tiepolo Delegato alle Politiche Giovanili
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I bambini
della “Calvino”
seminano gentilezza

L’assessorato alle Pari opportunità 
è impegnato nella valorizzazione di 
alcuni momenti signifi cativi durante 
l’anno: la festa della donna l’8 marzo e la 
giornata contro la violenza nei confronti 
delle donne il 25 novembre. Per quanto 
riguarda quest’ultima, il focus dell’ultima 
edizione è stato legato a parole chiave 
come #dolcezza, #partecipazione ed 
#educazione. Vari i momenti vissuti dalla 
cittadinanza. A partire dall’esposizione 
dell’opera monumentale “femminicidio” 
allestita presso la torre dell’orologio da 
Paola Volpato, che vede l’artista impegnata 
a ritrarre tutti i volti delle donne uccise 
in Italia nel corso dell’anno. Essa è stata 
affi  ancata all’istallazione artistica “Le rose” 
a cura dell’associazione Super coccole scalda 
cuore. Il 25 novembre è stato animato da 
un’incursione musicale a tema realizzata in 
collaborazione con le Accademie musicali 
Lizard di Noale. 
Grazie all’adesione delle pasticcerie del 
paese (Bastia, Cuore Dolce, Kosì Dolce, 
Prosdocimi e Zizzola) e di alcuni panifi ci 
(Alla torre di Noale e Moniego e Sorato) si è 
ripetuta l’iniziativa benefi ca delle pastiche 
con il nastrino rosso: parte del ricavato è 
stato destinato al Centro Sonia anviolenza. 
Altro evento benefi co è stato promosso dal 
Rotary Noale, a favore di Pangea Onlus, con 
la partecipazione del fotoreport di guerra 
Ugo Panella. “Con le sue straordinarie foto 
– commenta l’assessore Annamaria Tosatto 
– egli ci ha aperto gli occhi sulla tragedia 
afghana ed in particolare sulla condizione 
delle donne, invitandoci a non rassegnarci 
mai ad un destino di violenza, in nessun 
luogo del mondo”.
Anche l’8 marzo è stato animato da un 
evento promosso dall’assessorato alle Pari 
opportunità. Sabato 5 marzo, sala San 
Giorgio ha ospitato lo spettacolo “eVenti 
diVersi”, un format mutimediale creato 
da Sergio Traponotto, con temi scelti 
appositamente per la Giornata della donna. 
Oltre ai versi dell’autore, si sono potuti 
ascoltare testi di note artiste come Emily 
Dickinson, Sarah Kane e Jenny Holzer, messi 
in forma di canzoni originali per i “Punto 
Nemo”.

Annamaria Tosatto 
Assessore alle Pari Opportunità

Anche Noale, come altri Comuni del 
Veneto, ha aderito all' iniziativa “Il 
Veneto semina gentilezza (Costruiamo 
insieme uno spazio verde con nonni e 
bambini)”. Il progetto aveva lo scopo 
di sottolineare l'importanza della 
collaborazione tra le generazioni 
nell'abbellire la propria città. L’11 aprile 
i bambini della Scuola dell'infanzia 
Italo Calvino con le loro maestre hanno 
piantato dei fi ori in alcuni punti della 
città assieme alle nonne e ai nonni 
dell'associazione Auser Circolo Dal 
Maistro e dell'associazione Pensionati. 
Con gioia ed entusiasmo i protagonisti 
dell' attività hanno collaborato insieme 
per rendere Noale più bella. L'iniziativa è 
stata proposta e seguita dalla consigliera 
delegata alle politiche familiari Nicoletta 
Bertolin e dalla Dirigente Scolastica 
Francesca Bonazza che ringraziano 
quanti hanno contribuito a realizzarla, 
in particolare gli espositori della 
mostra mercato dei fi ori che hanno 
generosamente donato le piantine.
Una bella esperienza vissuta da tutti con 
gioia ed entusiasmo!

Nicoletta Bertolin
Delegata alle Politiche Famigliari

Nell’area pubblica, in via Salvo d’Acquisto, 
sta crescendo un piccolo bosco grazie anche 
alla messa a dimora delle piante messe 
a disposizione grazie all’iniziativa “Un 
albero per ogni nuovo nato”. Come ha avuto 
modo di spiegare la consigliera delegata 
alle Politiche famigliari, Nicoletta Bertolin, 
nella lettera indirizzata alle famiglie dei 
nati nel 2019 e nel 2020, “fi nalmente si è 
potuto realizzare l’intervento che ci sta 
particolarmente a cuore e che fu sospeso 
in precedenza a causa delle restrizioni per 
il Covid. Ad ogni pianta è stato abbinato 
un cartellino con il nome dei nuovi nati. È 
un gesto simbolico che vogliamo portare 
avanti anche in futuro”. 
La messa a dimora è avvenuta anche alla 
presenza di alcune famiglie in occasione del 
progetto di piantumazione di 500 piante 
autoctone tipiche del bosco della pianura 
padana, come carpini, aceri, tigli, olmi 
faggi e diversi arbusti. Un’iniziativa che si 
è svolte in due weekend di novembre alla 
presenza di numerosi volontari.

Nicoletta Bertolin
Delegata alle Politiche Famigliari

25 novembre 
e 8 marzo, 
i diritti delle donne

Un albero
per ogni nato
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Sono in corso le procedure di 
aggiudicazione di un'area di proprietà 
comunale per la realizzazione di un 
impianto di campi da tennis. Si tratta di 
un’area adiacente al palazzetto dello sport, 
in via De Pol. 
Gli uffi  ci stanno verifi cando l'idoneità della 
documentazione presentata dalla società 
OASJ Srl aggiudicataria della selezione ed 
unica partecipante.
Il progetto, presentato dalla società Oasj 
Srl, prevede la realizzazione di 3 campi da 
tennis in terra rossa e 2 campi da pop-
tennis, un fabbricato adibito a segreteria, 
spogliatoi e sotto servizi necessari oltre 
che alla riqualifi cazione dell'area verde 
adiacente ad uso pubblico. Il diritto di 
superfi cie è concesso per 25 anni per il 
controvalore di € 38.500 al termine del 
quale il Comune resterà proprietario 
dell'area e delle opere. Nella convenzione 
verranno defi nite anche agevolazioni 
e servizi per i cittadini noalesi e per 
specifi che categorie. Nella stessa area 
presto inizierà anche la realizzazione 
di campi da paddle (su un terreno 
privato), progetto che prevede anche la 
realizzazione del nuovo accesso all'oasi 
Cave di Noale.
“Sono soddisfatto che quest'area, da 
sempre dismessa, su cui da anni ci 
limitiamo a tagliare l'erba, ora possa 
essere destinata ad un ulteriore disciplina 
sportiva come il tennis che a Noale 
mancava, in questo modo integriamo 
un’area che è già a vocazione sportiva.
La sinergia fra pubblico e privato risulta 
essere una carta vincente per migliorare 
funzionalità e vivibilità degli impianti 
sportivi."

Giuseppe Mattiello
Assessore allo Sport

Ha fatto tappa anche a Noale il 
tour di motociclette e motociclisti 
#Ripartiamoda100 promosso per 
festeggiare on the road il primo secolo 
di vita della Moto Guzzi, uno dei marchi 
più iconici del motorismo italiano. 
L’iniziativa ha coinvolto tutte le località 
aderenti alla Città dei Motori, la rete dei 
comuni italiani a vocazione motoristica. 
Noale, il 22 aprile, ha ospitato la prima 
tappa. 
“Continua il lavoro di squadra che – 
dichiara il vicesindaco e consigliere nel 
Direttivo nazionale di Città dei Motori 
Alessandra Dini – stiamo portando 
avanti con tutti gli amministratori dei 
comuni italiani che ne fanno parte. A 
questa iniziativa ne seguiranno altre 
che stiamo già organizzando con alcuni 
club. Il 4 giugno l’associazione Strade 
da Moto ha organizzato il suo meeting 
nazionale in veneto con tappa a Noale 
ed il 5 giugno in collaborazione con 
l’associazione Graticulate Romans auto 
e moto d’epoca abbiamo organizzato 
in piazza Castello un evento con 
esposizione di auto e moto d’epoca 
itinerante in tutti i comuni del 
graticolato romano”.

È sempre forte il legame tra la città di 
Noale e la sua azienda simbolo, l’Aprilia. 
Un rapporto che si è raff orzato con 
l’arrivo del nuovo amministratore 
delegato Massimiliano Rivola. Con lui il 
sindaco Patrizia Andreotti e il vicesindaco 
Alessandra Dini, nel corso di un incontro 
presso la stabilimento noalese dell’azienda 
motociclistica, hanno avuto modo di fare il 
punto sui risultati ottenuti nel 2021 e nei 
primi mesi del 2022 in campo sportivo e 
non solo. 
“L’Aprilia rimane un vanto per la nostra 
città. Visitando l’azienda, i suoi reparti 
operativi che occupano circa 300 
dipendenti di alta professionalità, tra cui 
molti giovani - commenta il Sindaco - si 
percepisce un grande fermento verso 
traguardi ambiziosi. Siamo certi che 
i risultati non deluderanno le attese, 
confermando quanto sia importante 
l’impulso che l’Aprilia riesce a dare alla 
nostra zona industriale e al tessuto 
economico del territorio”. 
Tra i temi aff rontati, alla presenza del 
vicesindaco che è componente del Consiglio 
direttivo di Città dei motori, anche il 
progetto di allestire un museo delle moto 
storiche Aprilia, grazie alle centinaia 
di modelli catalogati che potrebbero 
rappresentare un grande richiamo per i 
tanti tifosi e amanti del motociclismo. 
“Un progetto - precisa Dini - che 
rientrerebbe nel Piano del turismo 
motoristico già presentato al Ministero del 
turismo e della cultura”.

Città dei motori, 
dopo il raduno 
Guzzi altri eventi

Tennis in via 
De Pol, a breve
l’aggiudicazione

Incontro con l’ad
Aprilia  Rivola:
nuovi progetti

Lunedì 13 giugno lo “Sporting Club Volley Noale ASD” ha festeggiato i 50 
anni di Pallavolo a Noale. Complimenti da parte di tutta la Città.
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Il canale podcast
Città di Noale si
arricchisce di 
nuove storie

Il 13 febbraio scorso il Comune di Noale, 
su iniziativa del delegato alle Politiche 
giovanili Tommaso Tiepolo, ha promosso 
un’iniziativa per celebrare la Giornata della 
radio, istituita dall'Unesco in occasione 
dell'anniversario delle prime trasmissione 
radiofoniche dell'Onu, avvenute il 13 
febbraio 1946. La radio viene celebrata come 
simbolo di diversità ed inclusione, oltre ad 
essere il mass media più diretto e diff uso 
al mondo, reinventandosi ed adattandosi ai 
tempi e alle circostanze.

Il comune di Noale per l'occasione ha fatto 
installare delle targhe con qr code nel 
centro storico e nelle frazioni, riconducibili 
ai podcast pubblicati che raccontano 
le storie, le biografi e e le tradizioni del 
territorio noalese. "È stata una bella 
occasione per diff ondere un nuovo podcast 
dal titolo Qui Radio Noale, che racconta la 
storia delle radio libere noalesi scritto da 
Giuliano Pomiato e raccontato da Leonardo 
Furlan".
Il podcast è disponibile sul canale Città di 
Noale nelle piattaforme: Spotify, Amazon 
Music, Alexa, Audible, Google Podcast e 
Tune In.

Tommaso Tiepolo
Delegato alle politiche giovanili

Il canale podcast Città di Noale si arricchisce di 
nuove storie.
Continua il progetto Podcast avviato dal 
Comune di Noale su iniziativa delle Politiche 
giovanili. "In un anno, il canale podcast Città 
di Noale è cresciuto, strutturandosi e creando 
degli audiotesti, disponibili sulle maggiori 
piattaforme di podcast” spiega il delegato 
Tommaso Tiepolo.
Durante le festività natalizie è stata pubblicata 
una serie dal titolo “Noalesi ad honorem”, 
quattro puntate dedicate a quattro personalità 
con cittadinanza onoraria. Si tratta dell’artista 
Emilio Greco, dell’organista Luigi Celeghin, 
brianese d’origine, della crocerossina Rhoda 
de Bellegarde, sepolta nel cimitero di Briana 
e della senatrice a vita Liliana Segre, a cui 
l’onorifi cenza è stata conferita per l’importante 
testimonianza sull’Olocausto.
A marzo, per aderire all’iniziativa del ministero 
della Cultura “La cultura che unisce il mondo” 
all’indomani dell’attacco russo all’Ucraina, il 
Comune di Noale ha deciso di scegliere come 
simbolo la Colonna della pace, opera realizzata 
dall’artista Paolo Pino Veneziano. A raccontare 
la storia del monumento è stata Serena Vallotto. 
Sempre a marzo, in occasione della Giornata 
internazionale dell’acqua, il podcast è stato 
tutto dedicato alla storia del fi ume Marzenego. 
Il racconto è stato affi  dato alla voce di Marta 
Caravello.
Il 25 aprile, per commemorare la Festa della 
liberazione, sono stati ricordati due partigiani: 
Otello Pighin e Sergio Rigo. Due biografi e molto 
diverse ma accomunate dai valori comuni della 
Resistenza italiana. Otello Pighin, partigiano 
rodigino nato nel 1912 e fucilato nel 1945, legato 
a Noale e in particolare a Giovanni Bortolato e 
Pietro Berto. A lui il Comitato di Liberazione di 
Noale intitolò una strada noalese. 
L'omaggio a Rigo, scomparso lo scorso gennaio 
all'età di 94 anni, ha dato spazio ad una 
sua testimonianza diretta del periodo della 
Resistenza. A dare voce a questi racconti è 
Gaia Stevanato. Ultimo, in ordine di tempo, per 
celebrare la giornata mondiale per l’Africa, il 
podcast è stato dedicato all’esploratore noalese 
Giuseppe Candeo, a voce di Andrea Pizzolato.
I podcast sono disponibili su "Città di Noale", 
presente nelle piattaforme: Spotify, Amazon 
Music, Alexa, Audible, Google Podcast e Tune In.

Si è svolto il 22 aprile scorso, presso sala San 
Giorgio, l'incontro con i neo-maggiorenni 
per la consegna delle tessere elettorali. 
Un appuntamento molto partecipato che 
torna all'indomani dell'emergenza Covid; 
oltre ai tradizionali saluti istituzionali 
dell'amministrazione, per la prima volta 
c'è stata la presenza e la partecipazione 
del volontariato civico noalese di Avis, 
Protezione civile, Croce rossa e Associazione 
carabinieri.
Un'occasione per ascoltare la loro 
testimonianza, off rendo la possibilità ai 
giovani di scegliere di prendere parte 
attivamente nelle associazioni presenti nella 
nostra comunità.
C'è stato inoltre l'incontro con Offi  cina 
Lavoro per coloro che vogliono inserirsi 
nel mondo del lavoro, terminato il periodo 
scolastico.
Ad animare l'evento c'era la band Hazy 
Rush, già presente in diverse occasioni 
estive con Spazio musicale libero.

Un podcast per
ricordare i fasti
di Radio Noale Neo maggiorenni: 

tessera elettorale
e invito a fare
volontariato
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EVENTI
01-22 LUGLIO / 
05-19 AGOSTO / 02-16 SETTEMBRE
Loggetta Largo san Giorgio, ore 20.00
LEZIONI DI TANGO IN LOGGIA
a cura di Asd Gotan Venice Zotto Tango Academy 
Venezia

25 GIUGNO
Giardini della Rocca, ore 05.00
CONCERTO DELL’AURORA
Orchestra da camera del Veneto
Lo Splendore di San Marco
Direttore M° Diego Bortolato
a cura di Associazione “Stella Polare”
Eventuale recupero domenica 26 giugno

26 GIUGNO
Via la Fonda, ore 9.30
GIORNATA ECOLOGICA
PULIAMO NOALE
Ritrovo ai Mercati Nuovi

26 GIUGNO
GARE DI PESCA SPORTIVA 
PIERINI SUL MARZENEGO
a cura di G.P.S. Le Torri Noale Asd

28 GIUGNO
Piazzetta Dal Maistro, ore 21.00
POET LOVE
Incontro letterario dedicato alla Poesia 
e gli autori locali

01 LUGLIO
Piazza Castello, ore 21.15
RASSEGNA DI MUSICA INDIPENDENTE
SPAZIO MUSICALE LIBERO
Polar Monkey
Frameless

02 LUGLIO
Sala San Giorgio, ore 10.30 
PREMIAZIONI PREMIO
“TONINO NASSUATO”

02 LUGLIO
Piazza P.F. Calvi Briana, ore 21.15
CONCERTO VELVET DRESS 
TRIBUTE BAND U2
In ricordo di Damiano

03 LUGLIO
Piazzetta Castello, ore 21.00
CONCERTO ESTIVO
Corpo Filarmonico Città di Noale

05 LUGLIO
Piazzetta Dal Maistro, ore 21.00
BOOK LOVE
GIALLO IN PIAZZA
Incontri letterari
con Alberto Brocca, Andrea Marion
e Silvano Piazza

06 LUGLIO
Piazzetta Dal Maistro, ore 21.15
RASSEGNA ARTISTI DI  STRADA
“TEATRO IMPROBABILE”
a cura di Pro Loco Noale
Prenotazione consigliata: prenotazione@proloconoale.it

07 LUGLIO
Giardini Rocca dei Tempesta, ore 17.00
LETTURE SOTTO GLI ALBERI
a cura di Associazione Mamme da Favola
In caso di maltempo l’evento non avrà luogo

DALL’08 AL 20 LUGLIO
Impianti Cappelletta
SAGRA DEL CARMINE
08 LUGLIO
Piazza Castello, ore 21.15
RASSEGNA DI MUSICA INDIPENDENTE
SPAZIO MUSICALE LIBERO
Horrange 
Avalanche

09 LUGLIO
Centro Storico 
NOTTE ROSA
Eventi ed intrattenimenti
a cura di Confcommercio 

09 LUGLIO
P.zza Don Bordignon - Cappelletta, ore 21.00 
PASSIONE SPORTIVA
MILANELLO LA CASA
DEL DIAVOLO
con Beppe di Stefano - Sky Sport

12 LUGLIO
Piazzetta Dal Maistro, ore 21.00
BOOK LOVE
THRILLER E MISTERI A VENEZIA
Incontri letterari
con Lara Pavanetto, Paolo Lanzotti e
Sara Zanferrari

13 LUGLIO
Piazzetta Dal Maistro, ore 21.15
RASSEGNA ARTISTI DI  STRADA
“TEATRO IMPROBABILE”
a cura di Pro Loco Noale
Prenotazione consigliata: prenotazione@proloconoale.it

14 LUGLIO
Giardini Rocca dei Tempesta, ore 19.30
PIC-NIC FRA I LIBRI
SOTTO GLI ALBERI
a cura di Associazione Mamme da Favola
Portare un plaid e del cibo per il pic-nic!
In caso di maltempo l’evento non avrà luogo

15 LUGLIO
Piazza Castello, ore 21.15
RASSEGNA DI MUSICA INDIPENDENTE
SPAZIO MUSICALE LIBERO
St. Cecilia e Hazy Rash

16 LUGLIO
Piazza Castello, ore 21.15
RASSEGNA DI MUSICA INDIPENDENTE
SPAZIO MUSICALE LIBERO
Mishung e Monday proof

20 LUGLIO
P.zza Giovanni Paolo II - Moniego, ore 21.15
RASSEGNA ARTISTI DI  STRADA
“TEATRO IMPROBABILE”
a cura di Pro Loco Noale
Prenotazione consigliata: prenotazione@proloconoale.it

21 LUGLIO
Giardini Rocca dei Tempesta, ore 17.00
PIC-NIC FRA I LIBRI
SOTTO GLI ALBERI
a cura di Associazione Mamme da Favola
Portare un plaid e del cibo per il pic-nic!
In caso di maltempo l’evento non avrà luogo

22 LUGLIO
P.zza Don Bordignon - Cappelletta
CAPPELLETTA SUMMER NIGHT
Gianni Scribano
Cibo ed intrattenimento

23-24 LUGLIO
Piazzetta Dal Maistro, ore 21.00
NOALEFESTIVAL
Incontri con autori, scrittori e giornalisti 
protagonisti del nostro tempo
con Flavio Oreglio, Fabio Canessa
e Enrico Tansini
direzione artistica a cura di Giovanni Bassi

27 LUGLIO
P.zza Don Bordignon - Cappelletta, ore 21.15 
RASSEGNA ARTISTI DI  STRADA
“TEATRO IMPROBABILE”
a cura di Pro Loco Noale
Prenotazione consigliata: prenotazione@proloconoale.it

28 LUGLIO
Giardini Rocca dei Tempesta, ore 19.30
PIC-NIC FRA I LIBRI
SOTTO GLI ALBERI
a cura di Associazione Mamme da Favola
Portare un plaid e del cibo per il pic-nic!
In caso di maltempo l’evento non avrà luogo

29 LUGLIO
P.zza Don Bordignon - Cappelletta
CAPPELLETTA SUMMER NIGHT
Max Pianta
Cibo ed intrattenimento

30 LUGLIO
P.zza Don Bordignon - Cappelletta
CAPPELLETTA SUMMER NIGHT
Sasha Torrisi
Cibo ed intrattenimento

03 AGOSTO
Piazza XX Settembre, ore 21.15
RASSEGNA ARTISTI DI  STRADA
“TEATRO IMPROBABILE”
a cura di Pro Loco Noale
Prenotazione consigliata: prenotazione@proloconoale.it

4-18-07-21 AGOSTO
Palazzo della Loggia
04-18 agosto / 20.30-23.00
per ragazzi e giovani
07-21 agosto / 10.00-12.00
per famiglie 
GIOCHIAMO ASSIEME
a cura di Aps Club dei Meeple

05 AGOSTO
Piazza Don Bordignon - Cappelletta
CAPPELLETTA SUMMER NIGHT
The Wanderers
Cibo ed intrattenimento

MOSTRE

DAL 28 MAGGIO AL 12 GIUGNO
PERSONALE ARTE FOTOGRAFICA 
DENIS CAGNIN

DAL 18 GIUGNO AL 3 LUGLIO
PERSONALE D’ARTE 
PIERLUIGI TOLOMIO

DAL 9 AL 31 LUGLIO
PERSONALE D’ARTE 
NO@L@RT 
IRENE FARANDA

DAL 6 AL 28 AGOSTO
PERSONALE D’ARTE 
ROJ MONIEGOMARCEAU

DAL 3 AL 18 SETTEMBRE
PERSONALE D’ARTE 
NO@L@RT 
ELISABETTA VALENTINI

DAL 24 SETTEMBRE AL 4 OTTOBRE
MOSTRA 91° CLUB FRECCE 
TRICOLORI NOALE
20° Fondazione del Club noalese

MOSTRE PALAZZO DELLA LOGGIA

DAL 11 AL 26 GIUGNO
MOSTRA D’ARTE
COLLETTIVO C.O.N.V.I.D.

DAL 2 AL 17 LUGLIO
MOSTRA D’ARTE
CONNESSIONI
AUGUSTO BIANCHET
ALFREDO PICCOLO

DAL 22 AL 31 LUGLIO
PERSONALE D’ARTE
NATURE MORTE E PAESAGGI
ANTONIO MARINI

DAL 27 AGOSTO AL 18 SETTEMBRE 
MOSTRA D’ARTE
ARTISTI NOALESI IN LOGGIA

24-25 SETTEMBRE 
91° CLUB FRECCE TRICOLORI
20° Fondazione del Club noalese

DAL 1 AL 16 OTTOBRE 
MOSTRA D’ARTE FOTOGRAFICA 
FOTOGRAMMI DI PASSIONE

05-06 AGOSTO
RALLY CITTÀ DI SCORZÈ
www.rallydiscorze.it

06 AGOSTO
Torre dell’Orologio, ore 08.15
IL GRANDE SOLE DI HIROSHIMA
Iniziativa promossa dal Tavolo intercomunale 
per la pace
A Noale saranno suonati 43 rintocchi di cam-
pana per ricordare i 43 secondi che separaro-
no lo sgancio della bomba dal suo scoppio.

10 AGOSTO
Piazza XX Settembre, ore 21.15
RASSEGNA ARTISTI DI  STRADA
“TEATRO IMPROBABILE”
a cura di Pro Loco Noale
Prenotazione consigliata: prenotazione@proloconoale.it

DAL 17 AL 22 AGOSTO
Oratorio Don Bosco
SAGRETTA DELL’ASSUNTA
Parrocchia di Noale

22 AGOSTO
Oratorio Don Bosco, ore 21.15
RASSEGNA ARTISTI DI  STRADA
“TEATRO IMPROBABILE”
(Sagretta dell’Assunta)
a cura di Pro Loco Noale
Prenotazione consigliata: prenotazione@proloconoale.it

26 AGOSTO
Piazzetta Dal Maistro, ore 21.15
CONCERTO SFILATA
AMICIZIA IN MUSICA&MODA 
BRASILE ITALIA
a cura di Associazione Marzo Organistico
e del Consolato del Brasile a Venezia

27 AGOSTO
Piazzetta Castello, ore 21.15
SPETTACOLO EVENTO
LA MUSICA DI ANGELA
28 AGOSTO
Piazzetta Dal Maistro, ore 21.15
CONCERTO JAZZ
AREA METROPOLITANA
SARA FATTORETTO 4ET - LIMPIDA

02 SETTEMBRE
Piazzetta Dal Maistro, ore 19.00
PREMIAZIONI CONCORSO LETTERARIO
“LA PAROLA ALLE DONNE”

02-03-04 SETTEMBRE
Piazzetta Dal Maistro, ore 21.00
NOALEFESTIVAL
Incontri con autori, scrittori e giornalisti 
protagonisti del nostro tempo
con Edoardo Pittalis, Gian Antonio Stella
e Andrea Purgator
direzione artistica a cura di Giovanni Bassi

04 SETTEMBRE
GARE DI PESCA SPORTIVA 
PIERINI SUL MARZENEGO
a cura di G.P.S. Le Torri Noale Asd

DALL’08 ALL’11 SETTEMBRE
BUFFALO FOOD FESTIVAL
Giardini di Via Gagliardi
cibo musica ed artisti di strada

11 SETTEMBRE
Via la Fonda, ore 9.30
GIORNATA ECOLOGICA
PULIAMO NOALE
Ritrovo ai Mercati Nuovi

11 SETTEMBRE
Centro storico Noale, dall’alba al tramonto
MERCATINOALE E MERCATINO 
DEI SAPORI DELLA TRADIZIONE
23 SETTEMBRE
Piazzetta Dal Maistro, ore 20.45
UNPLI – CONSORZIO DEL DECUMANO
DALLE LANE DI EGER AI JEANS 
AMERICANI
con Sandro Zara
a cura a cura di Pro Loco Noale
Ingresso su prenotazione: prenotazioni@proloconoale.it

25 SETTEMBRE
GARE DI PESCA SPORTIVA 
PIERINI SUL
 MARZENEGO
a cura di G.P.S. Le Torri Noale Asd

DAL 09 AL 18 SETTEMBRE
Parco di Via Vecellio
CIRCO PATUF   (Ingresso a pagamento)

La bella stagione è da sempre tempo di manifestazioni
all’aperto e di “NoalEstate”, il calendario onnicomprensivo
di quanto di bello ed interessante si svolge a Noale durante
la stagione estiva: momenti di relax e di divertimento,
ma anche opportunità di crescita culturale da trascorrere 
sempre in compagnia.

                            Il Sindaco
                              Patrizia Andreotti
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Il 15 marzo scorso, la Consulta ha 
incontrato il Sindaco Patrizia Andreotti e 
il Consigliere Pierantonio Orti, Delegato 
alle Attività Produttive e Consulte di 
Frazione, per conoscere gli sviluppi sugli 
interventi nel territorio della frazione. 
Si sono ribaditi i temi cruciali quali la 
pista ciclabile ed i relativi collegamenti 
con la nostra città e paesi limitrofi , il 
rifacimento di marciapiedi e i pertinenti 
problemi legati alla fl ora delle aiuole 
circostanti, il sottopasso di Via Casone, la 
sistemazione del manto stradale laddove 
necessita interventi come Via Bigolo che 
presenta dislivelli notevoli tra il ciglio e il 
centro della strada.
Si è venuti a conoscenza dell'avvio dei 
lavori di messa in sicurezza dell'incrocio 
di Via Bigolo con Via Valsugana e 
l’intersezione di Via Santa Margherita 
con Via Crosarona. Quest'ultimi due 
interventi sono stati ultimati.
Per quanto riguarda Via Casone 
(passaggio a livello), l'argomento 
rimane ancora sospeso non essendosi 
manifestate novità da parte degli enti 

sovracomunali interessati.
Per Via Bigolo, invece, occorre un serio 
intervento sul fondo stradale, includendo 
così anche i sottoservizi, oltre al rinforzo 
degli argini della canaletta che scorre 
accanto.
La pista ciclabile interesserà il 
congiungimento dell'attuale di Via 
Valsugana fi no al sottopasso della 
stessa nella quale si vedono già i 
primi interventi per la costruzione del 
sottopasso ciclo pedonale.
Si è convenuta la necessità di un nuovo 
parcheggio del cimitero o trovare il 
modo di off rire più posto durante le 
celebrazioni.
Sugli altri argomenti minori si sono 
confermate le criticità.
La Consulta è intenzionata ad incontrare 
a breve la popolazione della frazione per 
presentarsi "dal vivo" ed esporre tutto 
l’operato di questi due anni.
Sarà l'occasione per raccogliere ulteriori 
criticità e suggerimenti. 
Si vorrà altresì rinnovare l'invito 
all'adesione al "Controllo del Vicinato".

SCUOLA PRIMARIA 
“P. F. CALVI” DI BRIANA

Il plesso di Briana è stato 
interessato da alcuni lavori. Si sono 
conclusi i lavori di riqualifi cazione, 
volti al contenimento energetico 
e al miglioraamento del comfort 
termico, a carico della ditta 
SIRAM spa nell’ambito del servizio 
energia. L’intervento ha previsto la 
coibentazione del tetto mediante 
la posa di materiale isolante e la 
realizzazione della tele-gestione 
dell’impianto. Durante la pausa si 
è intervenuti per l’adeguamento 
dell’impianto di acque refl ue 
della mensa. Sono invece in fase 
di conclusione gli interventi per 
l’ottenimento del certifi cato 
prevenzione incendi, per un 
investimento di circa 37 mila euro.

SCUOLA PRIMARIA “DUCA 
D’AOSTA” DI CAPPELLETTA

Il plesso di Cappelletta è stato 
interessato dai lavori per 
l’installazione di una nuova caldaia 
ad alta effi cienza energetica e la 
realizzazione della tele-gestione 
dell’impianto.

SCUOLA PRIMARIA
 “C. BATTISTI” DI MONIEGO

Sono in fase di conclusione i lavori 
per l’adeguamento antincendio 
della scuola primaria di Moniego. 
I lavori, per un importo di 42 mila 
euro, prevedono la riqualifi cazione 
del deposito al piano interrato 
mediante realizzazione di 
controsoffi tto REI 60, intervento 
sugli infi ssi e tinteggiatura del 
locale di deposito, l’installazione 
porte REI, l’installazione di estintori, 
l’integrazione dell’impianto di 
illuminazione di emergenza, 
l’integrazione dell’impianto di 
allarme antincendio con pulsanti e 
segnalatori ottico-acustici. 

Consulta di Cappelletta
Interventi
nelle scuole
di frazione

CONSULTA DI MONIEGO
RECENTE I'INCONTRO TRA LA CONSULTA DI FRAZIONE E L'AMMINISTRAZIONE COMUNALE.

Durante l'incontro i rappresentanti della consulta hanno esposto i punti 
salienti,elaborati dalla raccolta delle criticità effettuata nell'anno precedente.
Un incontro sicuramente profi cuo e che ha permesso all’amministrazione di 
comprendere al meglio alcune problematicità della Frazione, che magari non si 
conoscevano. Siamo speranzosi che la nostra esposizione sia stata ascoltata con 
attenzione e che presto si possano vedere concretizzate alcune risposte alle criticità 
segnalate.
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Sala San Giorgio di Noale: dopo un anno 
e mezzo di sospensione delle attività, 
lo spazio esterno brulica di gente, si fa 
pazientemente la fi la per farsi misurare 
la temperatura e controllare il green 
pass, e fi nalmente si entra in auditorium. 
Le luci si spengono, inizia la lezione: 
in un silenzio ricco di curiosità e di 
aspettative, il relatore di turno conduce 
il pubblico attraverso gli incanti dei 
saperi, lungo i sentieri della conoscenza, 
della cultura, della bellezza. Un paio 
d’ore settimanali di full immersion 
in argomenti di carattere storico, 
letterario, musicale, artistico, scientifi co, 
sapientemente guidate da docenti 
universitari e da esperti divulgatori 
culturali, danno piacere e consentono 
a ciascuno di prendersi cura della 
propria formazione in modo sistematico 
e continuativo, in un contesto sociale 
accogliente e inclusivo. Le uscite 
sul territorio (Levico Terme, Museo 
Archeologico di Altino, Castelfranco 
Veneto, Bassano del Grappa, Parma), 
sempre molto apprezzate, costituiscono 
inoltre ulteriori occasioni di 
apprendimento diretto e di relazioni 
interpersonali. 
L’ UTL off re altresì Corsi tematici di 
Lingua Inglese e Spagnola, nonché un 
Corso di Pittura.
Anno accademico 2021-2022
118 iscritti al Corso multidisciplinare
40 iscritti ai Corsi tematici di Inglese e 
Spagnolo (1° e 2° livello) e di Pittura.
Il Consiglio Direttivo ora guarda alla 
programmazione per il prossimo anno 
accademico, con rinnovato spirito di 
servizio culturale alla collettività noalese 
e non.

Era il 1986 quando la Presidenza della Banda 
Cittadina, dopo un anno diffi  cile, si mise alla 
ricerca di un direttore che desse un nuovo 
impulso; l’incarico fu affi  dato al giovane 
maestro noalese, Massimo Grespan che, 
coinvolgendo i suonatori nel processo di 
cambiamento, impostò la Banda in modo più 
consono e incline allo spettacolo e restituì 
alla musica la sua funzione costruttiva e 
aggregativa.
A lui si deve anche la creazione della Scuola 
di Musica che ha formato fi nora più di mille 
suonatori. Una Scuola mirata alla preparazione 
musicale, all’educazione e alla maturazione 
personale degli allievi, che ha permesso alla 
Banda l’esecuzione di programmi sempre nuovi, 
di migliorare cultura musicale e immagine fi no 
a trasformarsi nell’odierno Corpo Filarmonico.
Dopo 36 anni di direzione il M° Grespan ha 
deciso di passare la bacchetta ad un nuovo 
maestro, individuando in Francesco Vella la 
persona adatta a raccogliere la sua eredità e la 
sua passione.
Da tutto il gruppo, un benvenuto a Francesco 
e un ringraziamento speciale a Massimo per 
quanto ha fatto e continuerà a fare per noi.

Continuano le attività dell’associazione 
genitori de “La Nostra Famiglia”, che da 15 
anni opera sul territorio per la valorizzazione 
e la promozione umana e sociale della persona 
con disabilità e del suo nucleo familiare. Tra le 
novità più recenti, la prosecuzione del progetto 
“Sedie d’arte” che prevede la realizzazione 
artigianale di sedie a soggetto artistico, a 
seguito di uno specifi co laboratorio culturale 
legato alla conoscenza di pittori, artisti, opere 
liriche e molto altro. Le sedie d’arte realizzate 
nei laboratori de La Nostra Famiglia, che 
abbiamo visto in tanti negozi di Noale, sono 
adesso esposte al bookshop della mostra “Dai 
Romantici a Segantini” in corso fi no a giugno 
al Centro San Gaetano di Padova, grazie 
all’interesse da parte del curatore Marco Goldin.
In vista dell’estate, oltre a collaborare con il 
Grest parrocchiale, l’associazione sta lavorando 
all’organizzazione della consueta vacanza 
integrata per famiglie. La vacanza si terrà i 
primi giorni di agosto al Centro don Paolo 
Chiavacci. Per settembre è invece prevista 
l’apertura della casetta-laboratorio adiacente 
alla Casa Alloggio, dove saranno implementati 
i nuovi progetti per l’occupabilità (DGR 1375) 
e per l’abitare in autonomia dalla famiglia 
(lg 112) delle persone con disabilità, realizzati 
in collaborazione con altri enti e realtà del 
territorio. Tutte le info al 377 1678447.

Passaggio di 
bacchetta nel 
Corpo Filarmonico

UTL Ripartenza
con brio

La Nostra Famiglia
e le “Sedie d’arte”
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Edizione n°6 della 100 km per Gianca 
14/15 maggio 2022
Il mondo è un libro, e chi non viaggia 
legge solo una pagina. Sant’ Agostino.

Come si può non essere curiosi 
nell’esplorazione del mondo!
Il viaggio non deve essere inteso solo come 
uno spostamento lontano, da raggiungere 
in auto, treno, nave, aereo... Possiamo 
considerare viaggio anche una semplice 
passeggiata vicino a casa. Dipende dallo 
spirito con cui si aff ronta un cammino. Se 
la camminata avviene in consapevolezza, 
con la voglia di rifl ettere, capire, osservare, 
ascoltare, allora anch’essa può divenire 
un bellissimo viaggio. Anche quest’anno 
si è svolta la “100 km per Gianca”, 
manifestazione sportiva di Nordic 
Walking dedicata a Gianca, soprannome 
di Giancarlo Volpato, che quando ancora 
era ragazzo, durante una partita di Rugby, 

fu colpito da un grave infortunio che lo 
costringe da tanti anni a convivere con la 
tetraplegia. 
Kardines AsD è orgogliosa di questa 
Manifestazione, che rappresenta ogni 
anno uno degli eventi più amati e seguiti 
dai propri Soci. Oggi l’ Associazione 
conta nella provincia di Mirano più di 
200 associati, che svolgono l’attività 
con allenamenti e camminate a cadenza 
settimanale, promuovendo uno sport 
contemplativo, a contatto con la natura 
e con un patrimonio storico culturale del 
nostro territorio, di cui a volte non si è 
nemmeno a conoscenza.
L’associazione sportiva veneta rientra 
anche tra i fondatori del Gruppo VIC, 
Venezia in Cammino, che riunisce in 
obiettivi comuni diverse associazioni di 
Nordic Walking nella provincia di Venezia.

C’è grande fermento nella rinnovata 
associazione dilettantistica 
Sportinsieme, per i lavori appena 
conclusi nella nuova sede di Via 
Pacinotti 10. Dopo tanti anni, 
fi nalmente i soci possono svolgere 
le attività in una grande e luminosa 
palestra che profuma un po’ 
di casa e che è già un punto di 
riferimento per tutti. Questo nuovo 
spazio ci permette di incrementare 
le attività, a partire da quelle 
previste per la bella stagione: per 
i mesi di giugno, luglio, agosto e 
settembre sono aperte le iscrizioni 
ai centri estivi “Estateinsieme”, 
dove i ragazzi potranno divertirsi 
inseguendo i loro sogni. Le attività 
saranno incentrate principalmente 
su danza, hip hop e ginnastica 
ritmica.

Anche per il nuovo anno sportivo 
non mancheranno le novità, in 
particolare per il fi tness e wellness 
dedicati agli adulti. Sono in 
cantiere nuovi corsi e pertanto vi 
suggeriamo di sbirciare i canali 
social e il sito internet per essere 
sempre aggiornati e lasciarvi 
incuriosire dalle nostre proposte, 
tutte da provare. Nel frattempo, 
desideriamo fare un grande in 
bocca al lupo alle ragazze del 
gruppo Agonismo che stanno 
scaldando i motori per “Ginnastica 
in festa”: le fi nali nazionali di 
ginnastica ritmica in programma 
dal 24 giugno al 3 luglio a Rimini.

  @sportinsiemenoale
 sportinsiemenoale.mystrikingly.com

Kardines
nordic walking

WE SAILING TEAM
Il we.sailingteam una ASD di Vela 
d’Altura nasce nel 2011 con lo scopo di 
condividere e promuovere la passione 
per la vela. 
Con gli anni è stato possibile formare 
un equipaggio affi atato la cui forza è 
stata l’obiettivo comune nel portare 
avanti progetti e sfi de permettendoci 
di partecipare, nel 2017, ai Mondiali 
ORC Worlds a Trieste. Come per tutto il 
settore gli ultimi anni hanno rallentato 
gli eventi sportivi ma il 2021, con la nostra 
barca Barramundi First 36.7 ITA4286, ci 
ha visto fi nalmente partecipare a tutti 
i campionati dell’alto adriatico come, il 
Trofeo Marinas e 

Città di Monfalcone, il Narc Trophy 
a Monfalcone, la Settimana Velica 
Internazionale-Yacht Club Adriaco e il 50° 
Trofeo Bernetti, la 53° Barcolana, il XXIX 
Campionato Autunnale della Laguna 
a Lignano, portando il team in testa 
alla classifi ca del circuito NARC, North 
Adriatic Rating Circuit, come 1° di classe 
ORC “C” Inshore e 1° di classe ORC “C” 
Crociera Inshore Autumn Series.
Il 2022 ci vede impegnati negli 
allenamenti e campionati, fi nalizzati alla 
preparazione del Campionato Italiano 
Assoluto di vela d’altura, che si svolgerà 
dal 24 al 28 agosto a Monfalcone. 
Pronti per una nuova sfi da!

Danza, ginnastica
e fi tness, il PALA
SPORTINSIEME

Per qualsiasi informazione
WE SAILING TEAM

Sede via Piave 10_30033 Noale (Ve) 
P.iva C.F. 04040450274  +39 3495468459 

 we.sailingteamgmail.com  www.we-sailingteam.it
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L’anno è veramente iniziato alla grande 
per la squadra di pattinaggio di velocità 
noalese; ai campionati Indoor di marzo, il 
nostro grandissimo atleta e componente 
della Nazionale Daniele di Stefano ha vinto 
ben 2 medaglie: l’oro nella “5.000 a punti” e 
il bronzo nella “1000m sprint”.
Da aprile si sono svolti invece i Campionati 
regionali categorie giovanili.
Per quanto riguarda i giovanissimi/
esordienti, la squadra è campione regionale! 
L’ambito titolo di società mancava da 
qualche anno, ma, grazie al massimo 
impegno dimostrato dai 25 ragazzi siamo 
riusciti a conquistarlo! Campionessa 
regionale Giorgia Zoccarato (Giovanissima) 
mentre Margherita Turrin vince l’argento 
per la categoria esordienti.
Ma non è fi nita qui perché domenica 8 
maggio la squadra ha fatto un grandissimo 
BIS conquistando anche il titolo regionale 
nei campionati su Strada sul circuito di 
Trebaseleghe. Importanti i podi conquistati: 
argento per Giorgia Zoccarato nella 
categoria giovanissimi femmine, Bronzo 
per per Anna Casarin nella categoria 
esordienti femmine ma, soprattutto, titolo 
regionale per Matteo Rampazzo nella 
categoria giovanissimi maschi.
Il Presidente è orgoglioso non solo degli 
agonisti ma anche dei ragazzi dei corsi 
amatoriali che con grinta ed allegria 
frequentano numerosissimi gli allenamenti. 
“Un grande grazie va a tutti i nostri 
sponsor, in particolare il Gruppo Cosmo, 
agli allenatori, alla dirigenza e soprattutto 
ai genitori per la preziosa collaborazione!”
Nel mese di giugno la squadra sarà 
impegnata con i trofei a livello Nazionale: 
i piccoli saranno a Cremona per il trofeo 
Tiezzi mentre gli atleti più grandi saranno 
in Lombardia per i titoli italiani su strada e 
pista.

Ripartenza alla grande, ormai anche in 
tutta Italia, per il Tango Argentino!
E anche a Noale sono ripresi i Corsi e le 
attività di Animeditango, con una sala 
corsi di oltre 300 mq, rinnovata e pronta 
per i prossimi eventi.
Nella Scuola Stabile Animeditango, è 
possibile avvicinarsi al tango Argentino 
sia in coppia che da soli, grazie ad uno 
Staff  collaudato e ad un ambiente sereno.
Animeditango off re:
Corsi di Tango Argentino per tutti i 
livelli in vari giorni della settimana, per 
tutto l'anno;
Corsi per principianti assoluti;
Pratiche assistite;
Lezioni private su appuntamento;
Stages tematici con Maestri 
internazionali;
Lezioni di lingua e incontri culturali 
aperti a tutta la Cittadinanza.
E' possibile, da sempre, prenotare 
LEZIONI DI PROVA GRATUITE sia 
individuali sia di coppia.

PER INFORMAZIONI SU 
ORARI CORSI E PER PRENOTARE LA 
TUA LEZIONE DI PROVA GRATUITA

 393 5076136 - 335437729
 335 437729
 Animeditango@libero.it

CENTRI ESTIVI VACANZE IN PISCINA:
L’ESTATE PIÙ AMATA DA BAMBINI E
RAGAZZI dai 3 ai 14 anni
Dal 13 Giugno al 26 Agosto ritornano i
Centri Estivi dello Sporting Club Noale,
Una vera vacanza al parco acquatico
Aquaestate, che quest’anno inaugura una
nuova grande attrazione: l’idroscivolo
Tornado!
La proposta VACANZE IN PISCINA:
Baby Camp (3-5 anni): oltre al corso di
nuoto, musica per muoversi e ballare,
laboratori, body painting e animazione
in compagnia di Minions, GattoBoy e del
pappagallo Ricky!
Junior Camp (6-10 anni): un ricco
programma di sport e giochi all’insegna
del divertimento, tra scivoli, piscine,
gonfi abili e campi sportivi del parco
Aquaestate. E con il Corso di Nuoto
intensivo, imparare a nuotare è un gioco
da ragazzi!
Teen Camp (11-14 anni): programma
speciale per i ragazzi delle medie, con
master class di Pallanuoto, Baywatch e
Aquafi tness, oltre a beach volley, calcio,
frisbee, boxe e Aquaestate Talent Lab!I
Centri Estivi Vacanze in Piscina sono
garanzia di professionalità, esperienza,
sicurezza e divertimento.
Prezzi speciali per più settimane e per i
fratelli.

PER INFORMAZIONI
Sporting Club Noale, Via De Pol 5, Noale (VE)

 041.442820
 www.sportingclubnoale.it

ADHP pattinaggio
Animeditango

Sporting Club

DONA UN FARMACO DA BANCO E REGALA UN SORRISO

Per fronteggiare l'Emergenza Ucraina è stata avviata a Noale una raccolta straordinaria di farmaci da banco. 
Chi si recherà in una delle farmacie che collaborano alla raccolta, potrà acquistare e donare farmaci di primo consumo 
come: anti-dolorifi ci, anti infi ammatori ecc. e sarà cura dell’Amministrazione ritirare i farmaci raccolti all’interno degli 
appositi box di raccolta e consegnarli alla Protezione civile. I contenitori per la raccolta sono disponibili presso:
/ Farmacia Mascarucci p.zza xx Settembre / Farmacia Bertoncello p.tta del Grano
/ Farmacia Buso Dr. Walter via Cimitero Briana / Farmacia Giantin Dr. Sergio via Moniego Centro. 
Porgiamo già da ora un sentito ringraziamento a tutti i cittadini che aderiranno a questa iniziativa di solidarietà.
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Pianifi cazione...
programmazione...
a noale pura miopia!
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Noale in rete

Si informa che, nonostante le consuete 
comunicazioni, alcuni gruppi di opposizione hanno 
liberamente valutato di non utilizzare lo spazio ad 
essi riservato su questo numero. Ci auguriamo che 
ritornino ad usufruirne dal prossimo.

Sono quasi 3 anni che l'attuale maggioranza 
governa a Noale e notiamo che si amministra 
"navigando a vista" e cioè adottando azioni e 
provvedimenti quotidiani non incardinati su 
una pianifi cazione e programmazione a monte. 
Esempi??
IMPIANTI SPORTIVI: è stata ultimamente 
approvata una variante urbanistica in via 
Ongari necessaria ad ospitare un intervento 
di un privato per costruire dei campi di padel. 
Nessun cenno programmatorio ad un contesto 
complessivo all'interno di un progetto di più 
ampio raggio con unico polo sportivo e con più 
discipline. L'intervento approvato NON tiene 
conto della nuova viabilità dovuta al sottopasso 
e della zona soggetta ad allagamenti, all'impatto 
visivo, all'accesso all'oasi ecc.;
RISCHIO IDRAULICO: solo opere di 
manutenzione. A Noale risultano circa 15 zone 
soggette a possibili allagamenti in base alle 
valutazioni fatte dal Consorzio di Bonifi ca. Il 
piano delle acque, seppur redatto, è rimasto 
inattuato e mai completato e quindi la 
quantifi cazione degli interventi e loro costi MAI 
PERVENUTI per poter essere inseriti in una 
attenta programmazione.
PIANO OO.PP. E FRAZIONI: è un grosso 
problema!!! Assenza di qualsivoglia 
progettazione e piani di sviluppo fi no al 2024.
CIMITERI: Il bel Piano Cimiteriale recentemente 
approvato è stato immediatamente stravolto 
con il risultato assurdo che ben vediamo 
soprattutto nel cimitero di Noale e Moniego.
SCUOLE: il tanto decantato piano di verifi ca 
strutturale si è fermato alle scuole medie ed 
elementari di Noale e nulla è stato fatto negli 
altri plessi delle frazioni.
AMIANTO: si è perso per strada il progetto di 
bonifi ca del magazzino della Pro Loco come 
da noi evidenziato nel Consiglio Comunale del 
27.04.2022 Ci sarebbero tantissimi altri esempi 
però alle opposizioni è consentito solamente 
un articolo di lunghezza max di 1200 caratteri 
mentre per la maggioranza il giornalino "Noale 
in rete" è uno spot elettorale. Ragioniamoci 
sopra!!

Lega sezione di Noale

La possibilità di parcheggiare l’auto nelle 
vicinanze delle attività commerciali è una 
condizione essenziale per la fruizione delle 
stesse. Purtroppo, per una precisa scelta 
politica della maggioranza Andreotti, i 
parcheggi nel nostro centro storico e nelle 
aree vicine sono in forte diminuzione. 
Dopo i lavori di Piazzale Bastia i posti auto 
sono passati da 115 a 71, nel parcheggio dei 
“mercati nuovi” la Sindaca ha ceduto 90 
posti auto al Consorzio Acque Risorgive 
e non ci è dato sapere - dei circa 64 
parcheggi esistenti in Piazza XX Settembre 
- quanti ne saranno disponibili dopo i 
lavori attualmente in corso. La Sindaca 
ha inoltre deciso di creare il doppio senso 
di circolazione dalla Piazzetta del Grano 
a Piazza XX Settembre contribuendo ad 
aumentare il traffi  co e lo smog. Dove si 
fermeranno tutte queste auto? Molto 
sarà solo traffi  co di attraversamento che 
non porterà alcun benefi cio ai cittadini, 
alle attività commerciali e alla fruizione 
del centro storico. Confi diamo pertanto 
che l’amministrazione valuti con urgenza 
il problema e proponiamo di mettere 
subito mano a un piano dei parcheggi e ad 
ragionato biciplan.

Noalesi al Centro 

Congratulazioni alla Società Moniego 
Calcio che il 20 maggio 2022 è stata 
promossa in serie C1 del campionato di 
Calcio a 5.

Moniego calcio
Lavori in
piazza XX Settembre:
e i parcheggi?

NUMERI UTILI

Biblioteca Comunale di Noale Eliseo 
Carraro
 Piazza XX Settembre - 30033 Noale - Ve
 041.442320 - 041.5897242

Segretario Generale
 Piazza Castello 18 - 30033 Noale - Ve
 041.5897211 - 041.5897242

Uffi  cio Anagrafe Servizi Demografi ci
 Piazza Castello 18 - 30033 Noale - Ve
 041.5897220 - 221 - 270 - 272 - 218 - 271
 041.5897242

Uffi  cio Centralino Portineria
 Piazza Castello 18 - 30033 Noale - Ve
 041.5897211 - 041.5897242

Uffi  cio Commercio Urp
 Piazza Castello 18 - 30033 Noale - Ve
 041.5897231 - 041.5897242

Uffi  cio Cultura Pubblica Istruzione 
Sport
 Padiglione Ferrante c/o Ospedale di 
Noale
 041.5897268 - 275
 041.5897242 - 041 5897299

Uffi  cio Economato Casa Cimiteri
 Piazza Castello 18 - 30033 Noale - Ve
 041.5897214 - 041.5897242

Uffi  cio Messi
 Piazza Castello 18 - 30033 Noale - Ve
 041.5897210 - 041.5897242
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